Coïts dans les prés

par Nina Marigny

Nina Marigny est une jeune femme moderne et libre, qui n’hésite pas à vivre ses fantasmes les plus fous. Elle vous en livre les plus coquins dans cet ouvrage. A la suite d’un caprice, elle et sa copine Charlotte décident de se faire passer pour des tapineuses d’autoroute. Habitués aux relations monnayées, les routiers n’y voient que du feu. Prendre de l’argent pour s’envoyer en l’air déboussole étrangement notre aventurière en quête d’émotions fortes… A l’instant de passer à la casserole sur la banquette qui occupe le fond de l’habitacle, elle se sent remplie d’une folle excitation. La réalité sera-t-elle à la hauteur de ses fantasmes ? Si vous tenez à le savoir, achetez donc son livre : elle ne vous y cache rien… Et surtout pas, ce qu’il ne faut montrer à personne quand on est une « jeune fille bien ».

LA LETTRE D’ESPARBEC

Quelques réflexions vite fait sur la littérature que nous vous proposons dans nos « romans de gare ».

A quoi servent les scènes de cul, me demande-t-on souvent, à quoi servent ces longues tartines de descriptions physiologiques qui en encombrent les pages ? Mais à se branler, pardi ; si on ne s’intéresse qu’à l’histoire, il n’y a qu’à les sauter, vu que ce n’est pas à proprement parler de la littérature, c’est impur (au sens où c’est mélangé à quelque chose qui n’est pas l’écriture) destiné à produire un effet physique. Sartre, je crois, parlait d’un texte dont la fin est la sensation.

Et dans cet ordre d’idée, il est nécessaire, pour être « efficace », pour que ça « fonctionne » comme nous disons dans l’argot du métier, d’employer des mots crus et précis, sans surcharge émotionnelle, absolument pas « littéraires » : aussi neutres que genou, coude, fesse, cuisse, sexe, vagin, clitoris... poils... Dès le premier porno que j’ai écrit pour Média 1000, alors que je n’avais aucune idée sur la chose, j’ai senti, obscurément, le besoin de bannir la métaphore, qui dénature, obscurcit, intercale un écran, un filtre, entre le lecteur et la chose « vue ». Il fallait employer une écriture aussi transparente que celle de Dashiell Hammett, que la façon de filmer d’Otto Preminger.

S’effacer devant ce qu’on montre. Approcher du degré zéro dont parle Barthes. Décrire des actes, des objets, avec très peu d’adjectifs (Claudel : « La peur de l’adjectif est le commencement du style ») et seulement des concrets : gros, petits ; couleur, forme. Fuir l’adjectif commentateur : esthétisant.

L’apprenti pornographe entasse les métaphores, les outrances, les redondances, il en « rajoute », alors qu’il faut en retirer, la pornographie est une pratique soustractive, il ne doit quasiment rien rester de celui qui décrit, rien que la chose nue : le con de la femme. Alors, seulement, la libido du lecteur pourra se couler dans ce désert stylistique... et rejoindre les poupées du pornographe pour en jouir sans obstacle. Et sans remords. Poupées de mots, plus flexibles que les poupées de latex des sex-shops, etc.

Ce n’est pas Nina Marigny dont vous allez lire le premier roman qui vous dirait le contraire. Pour parler de cul, dit-elle, il ne faut pas y aller avec le dos de la cuiller : c’est comme dans la vie.

Sur ce, je vous laisse en sa compagnie, et laissez- moi vous dire qu’elle vaut le détour.

A bientôt, amis, amies, votre toujours vert

E.

CHAPITRE PREMIER

Paris était loin. Monotone, le ruban d’asphalte s’étirait le long des premiers contreforts du Morvan. Tout en gardant les yeux sur sa route, Amélie étouffa un bâillement. Il y avait près de quatre heures qu’elle conduisait. Il faisait chaud dans la voiture. Amélie roulait toutes vitres ouvertes et le vent faisait doucement rouler ses boucles blondes. Relevée jusqu’au ventre, sa jupette dévoilait deux cuisses fuselées, à la peau dorée et veloutée. Au gré du vent, un triangle de dentelle blanche apparaissait furtivement entre les plis de cretonne. Sans scrupule, Amélie s’amusait à exciter les routiers qu’elle dépassait, riant des coups de klaxon qui saluaient son exhibition. « Je suis vraiment salope ! Emoustiller ces pauvres types qui ne doivent pas avoir touché une fille depuis des jours ! Je parierais qu’ils bandent à faire péter leurs braguettes ! » Cette idée lui plaisait et elle se prit à imaginer de grosses queues de camionneurs prises dans un jean étroit. Une chaleur brutale lui tordit le bas du ventre. Elle porta les doigts entre ses cuisses. La moiteur de son entrejambe lui confirma ce qu’elle avait deviné. « Je mouille ! Ah oui, vraiment, je suis une belle petite salope ! » Elle éclata d’un rire cristallin, heureuse de ces vacances qui commençaient si bien.

Elle roula encore une vingtaine de kilomètres et décréta qu’un petit arrêt pipi serait le bienvenu. Elle se mit à la recherche d’un panneau qui lui aurait indiqué une aire de repos. Très vite, elle aperçut ce qu’elle attendait : une station-service s’annonçait à grand renfort de signalisations tapageuses.

Amélie enclencha le clignotant et lâcha la pédale d’accélérateur. Sa petite voiture s’engagea sur la voie menant au parking d’autoroute et finit sa course devant la vitrine d’une cafétéria aux enseignes aguicheuses. Après avoir serré le frein à main, la jeune femme détacha sa ceinture de sécurité et s’étira avec une grâce enfantine. « Un petit pipi, un bon café, et ensuite je ne m’arrête plus avant d’être arrivée ! »

Elle attrapa son sac à main et sortit de la voiture. Le vent léger fit voleter sa jupe autour de ses jambes minces. La cafétéria était bondée, remplie de touristes échoués là au hasard de leur périple vers le soleil. Amélie se fraya un chemin jusqu’aux toilettes. Elle dut patienter, laissant une grosse matrone lui souffler la dernière cabine libre. Amélie se mit à danser sur place, la main entre ses cuisses. Par bonheur, la matrone ressortit dans un bruit de chasse d’eau et Amélie se précipita dans la place. Elle poussa le loquet, releva sa jupe et baissa son string jusqu’aux genoux. Malgré son envie pressante, elle prit le temps de poser de longues bandes de papier toilette sur la lunette des W.C. « Aucune envie d’attraper une maladie dans cet endroit douteux ! » Elle s’assit et put se soulager en soupirant d’aise. Le jet puissant faisait un bruit de cascade contre la porcelaine de la cuvette mais Amélie ne s’en souciait guère. Elle vida sa vessie jusqu’à la dernière goutte. En essuyant sa vulve avec une feuille de papier, elle ressentit la même chaleur qu’un peu plus tôt dans la voiture. A nouveau, elle pensa à ces camionneurs aux braguettes bien pourvues… « Qu’est-ce que je suis excitée ! » Elle commença à se caresser, faisant glisser son index entre les lèvres mouillées de sa chatte. A chaque passage, elle s’attardait sur la pointe du clitoris qui répondait en diffusant dans son ventre un plaisir diffus. Amélie accéléra le mouvement de son doigt. Elle connaissait bien son corps, une pratique assidue de la masturbation lui avait appris que l’orgasme approchait. Elle jouit en enfonçant son index au fond de son vagin. Dans sa tête s’entremêlaient de grosses bites de camionneurs, des dizaines de grosses queues turgescentes et dures… « Il faudra pourtant bien qu’un jour je me tape un de ces routiers ! »

Elle remonta sa culotte et sortit de la cabine. Une vieille femme qui attendait derrière la porte la foudroya du regard. Sans doute n’ignorait-elle rien des agissements coupables auxquels Amélie venait de se livrer.

Revenue dans la cafétéria, Amélie se dirigea vers la machine à café. Elle dut patienter derrière un couple de vacanciers belges qui hésitait entre chocolat chaud et potage à la tomate. Enfin, Amélie put introduire une pièce dans l’appareil. Le café chaud coula dans sa gorge avec délice. « Hum, quel bonheur ! » Tout en sirotant sa boisson brûlante, elle s’appuya contre une table haute et se mit à observer la faune qui l’entourait. L’été commençait à peine mais la saison touristique battait son plein. Les touristes étrangers, déjà nombreux, avaient entamé leur course annuelle vers les plages de la Méditerranée. Amélie ne les enviait pas, nullement soucieuse de se mêler aux foules de la Côte d’Azur. Sa petite maison du Morvan lui apparaissait comme le bonheur absolu, un petit paradis perdu dans la campagne déserte et reposante. « Reposante mais non moins propice à d’excitantes aventures ! »

Elle observa quelques instants ses bruyants congénères, vaguement à l’affût d’un spécimen masculin qui aurait pu lui plaire. Mais rien de tel dans cette boutique surpeuplée, juste des hommes en short ou jogging, la plupart ventripotents et affublés d’épouses non moins ventrues. « Mais où sont passés les beaux mecs ? Ils ne sont pas ici en tout cas ! »

Elle finit son café et lança le gobelet vide dans une corbeille à proximité. « En route à présent ! » Elle quitta la cafétéria et regagna sa voiture. Elle reprit la route à faible allure, se sachant presque arrivée.

Le moteur ronronnait dans un bruit régulier et monotone. Amélie alluma la radio et se brancha sur une station musicale. Un air à la mode emplit l’habitacle et la jeune femme se prit à chantonner à l’unisson. Amélie se sentait gaie et se réjouissait de ses vacances à la campagne, tant attendues. Tout un mois à ne rien faire, loin de la vie parisienne, loin du bruit, de la foule, loin des soucis quotidiens… Déjà, elle échafaudait le plan de ses sorties, de ses promenades, évoquait les amants qu’elle aurait sans doute…

Elle quitta bientôt l’autoroute et stoppa devant la barrière de péage. Elle s’acquitta de son écot envers une jeune préposée aux boucles rousses qui lui souhaita bonne route.

— Merci, et bonne journée à vous.

La barrière s’ouvrit et Amélie put repartir pour la fin de son voyage. Elle emprunta une petite route de campagne bordée de haies touffues. Elle se sentait chez elle à présent, dans ce pays qu’elle aimait tant. Le bocage morvandeau était splendide sous le soleil encore timide de cette fin de matinée d’été.

Amélie s’engagea sur une route plus étroite encore. Elle n’était plus très loin maintenant. Elle conduisait sans y penser tant le chemin lui était familier. Bientôt, elle atteignit le village qu’elle traversa à faible allure. Juste avant le panneau de fin d’agglomération, elle bifurqua dans un petit chemin de terre. Elle était arrivée. Elle arrêta sa voiture devant la porte d’une vieille maison basse, au toit cintré par le poids des ans. Amélie ouvrit la portière et quitta le véhicule. Elle foula le gazon trop haut et aspira une gorgée d’air chargé de senteurs herbeuses.

— Enfin !

Elle était ici chez elle. Elle retrouvait les odeurs mais aussi les bruits familiers, le bruissement du vent dans le feuillage des pommiers, le chant du coq de la ferme voisine, les cloches de l’église du village… Au loin, le moteur d’un tracteur ronronnait avec l’obstination d’une abeille occupée à butiner. Amélie fouilla son sac à main et récupéra une grosse clé d’acier. Elle ouvrit la lourde porte de chêne et passa le seuil.

— Chère maison, me voici !

La vieille bâtisse sentait le feu de bois, le salpêtre et la suie, subtil mélange de fragrances venues des temps anciens. Cette odeur avait sur Amélie un effet aphrodisiaque. Tant de ses amants s’étaient succédé en ces lieux, les grosses poutres de bois noirci qui barraient le plafond gardaient le souvenir de tant d’aventures que cette vieille maison, inévitablement, évoquait pour Amélie le sexe et le plaisir. Depuis qu’elle avait pénétré dans la bâtisse, Amélie avait retrouvé cette chaleur au bas de son ventre. « Mais qu’est-ce que j’ai aujourd’hui ? Je me sens plus excitée qu’une nonne en mal d’amour ! » Amélie aimait cette maison qui lui venait de sa grand-mère. Née à Paris, elle n’aurait laissé pour rien au monde son petit appartement de Montmartre, son travail, ses amis, mais elle savait qu’un jour, quoiqu’il arrive, elle finirait sa vie ici.

La bâtisse était une ancienne fermette, très basse, construite en pierres du pays et toit de lauzes. Une porte étroite et deux fenêtres constituaient les seules ouvertures sur la façade. La mousse avait envahi le toit et sur les murs courait un rosier grimpant.

Amélie ouvrit les volets de bois et laissa les fenêtres ouvertes. « Un peu d’air ne fera pas de mal. » Elle eut un regard circulaire sur la grande pièce dans laquelle elle se tenait et qui servait à la fois de cuisine, de salle à manger et de salon. De vieux meubles, sans doute centenaires, étaient appuyés contre les murs blanchis à la chaux. Deux fauteuils encore élégants étaient tournés vers une immense cheminée au linteau noirci. « S’il fait frais ce soir, j’allumerai une petite flambée. Ce sera bien agréable. »

De vieux portraits, des photographies jaunies s’affichaient ici et là sur les murs. Tout le résumé d’une vie s’étalait en quelques clichés défraîchis. Emue, Amélie s’attarda quelques instants sur les images qui lui rappelaient sa grand-mère. Le portrait du grand-père qu’elle n’avait pas connu, fier et moustachu, trônait au-dessus de l’âtre.

Amélie porta ses bagages jusque dans la chambre qui donnait à l’arrière de la maison. Là aussi elle ouvrit fenêtre et volet. La pièce était petite, garnie d’un grand lit ancien et d’une énorme armoire campagnarde. Elle sortit ses vêtements et commença à les empiler sur les étagères. Elle comptait rester tout le mois de juillet à la campagne, aussi avait-elle emporté suffisamment de bagages pour emplir le meuble entier. Parmi les robes sages et pratiques, elle avait glissé d’autres tenues beaucoup moins strictes. Porte-jarretelles, bas de soie, petites culottes affriolantes et soutien-gorges coquins trouvèrent leur place au fond d’un tiroir, au milieu de quelques sextoys dont Amélie ne se séparait jamais.

La jeune fille passa dans la « salle de bains ». Le terme était élogieux pour définir la petite pièce d’eau qu’occupait une antique baignoire en fonte. Seule concession au confort moderne, l’objet avait été installé par la grand-mère d’Amélie quarante ans plus tôt.

La jeune fille ouvrit les robinets et l’eau commença à s’écouler au fond de la baignoire en un maigre filet. « Pendant que mon bain se prépare, j’ai le temps d’aller jeter un coup d’œil au jardin. » A l’arrière de la maison s’ouvrait un vaste terrain clos par une haie de noisetiers. « Mon Dieu, comme l’herbe a poussé ! » Les massifs de fleurs étaient envahis de chiendent et les ronces commençaient à s’emparer du pied des arbres fruitiers. « Il faudra aussi retailler la haie, et élaguer les pommiers. » Si elle aimait s’occuper des fleurs, Amélie ne se sentait pas assez forte pour s’attaquer aux gros travaux d’entretien. « Il me faudrait un homme », pensa-t-elle en riant. Et aussitôt après, elle conclut de demander à Bertrand de l’aider.

Amélie adorait ce jardin, havre de paix et de sérénité. En été, elle sortait table et chaises et y prenait ses repas. Le soir, elle aimait s’y prélasser jusqu’à la nuit tombée. Souvent, à l’abri de la haie touffue, elle y avait reçu quelque amant pour de chauds ébats.

Son bain devait être prêt. Amélie rentra et commença à se déshabiller devant la baignoire. Avant d’entrer dans l’eau, elle s’examina longuement dans le miroir placé au-dessus du lavabo. Elle y vit une jeune fille de vingt-cinq ans, très belle, au visage espiègle et souriant. Ses yeux noirs en amande contrastaient singulièrement avec ses longs cheveux blonds. Amélie avait un corps souple, mince, un ventre enfantin à la peau veloutée, des seins fiers auréolés de petits mamelons tendres. Au bas du ventre, le renflement du pubis s’ouvrait sur la vulve rose, soigneusement rasée. Blotti dans sa gangue de chair, le clitoris paraissait étrangement sage et calme. Amélie savait pourtant qu’un rien suffisait à l’échauffer et le faire durcir.

Elle se tourna dos au miroir et contempla longuement ses fesses. Elle lâcha dans un rire :

— Les hommes disent la vérité : mon cul est superbe !

Elle attrapa les deux hémisphères à pleines mains et se mit à les pétrir. Elle dévoila la couronne de l’anus, se penchant pour mieux observer le tréfonds de son intimité. Elle se mit à rire.

— Quelle étrange petite chose : si minuscule, si bien fermée qu’elle en paraît inviolable… Comment imaginer que de grosses queues peuvent y entrer si facilement !

Lentement, elle enfonça un doigt entre ses fesses.

— Et si agréablement ! gémit-elle en regardant ses phalanges disparaître dans ses entrailles.

Elle cessa vite ce petit jeu : son bain était prêt. Amélie entra dans l’eau brûlante. Dans la baignoire, elle commença à rêvasser. Elle attrapa un de ses sextoys, retiré de son sac. Il s’agissait d’un petit canard en plastique à l’apparence anodine. Muni d’un minuscule moteur à piles, le jouet se mettait à vibrer, faisant aller et venir son arrière-train dans un mouvement de rotation effrénée. Presque sans y penser, Amélie actionna le commutateur et approcha le jouet de ses seins. Elle fit passer doucement la queue de l’animal sur chacun de ses tétons. Une chaleur vive, presque insupportable, enflamma sa poitrine. Elle guida l’objet jusqu’au bas de son ventre. Sur son clitoris en feu, elle promena avec insistance le croupion qui vrombissait dans un ronronnement régulier. En même temps, une des mains d’Amélie s’était mise à triturer la pointe durcie de ses seins. La jeune fille cria très vite et jouit, le corps arqué, les yeux révulsés.

Reprenant ses esprits, elle reposa le sextoy et entreprit de se savonner.

— Décidément, je suis très excitée. Pourtant, ces petites réjouissances, même si elles sont très agréables, ne pourront me satisfaire longtemps : il me faut un homme, et vite !

Elle prit le temps de se laver soigneusement, promenant le savon sur chaque parcelle de son corps. Elle insista particulièrement sur ses parties les plus intimes, avec toujours en arrière-pensée l’idée de trouver un amant avant la fin du jour. « Toujours prête ! », telle était sa devise qui n’avait pour elle aucune référence au scoutisme mais qui signifiait qu’une aventure pouvait se présenter à tout moment et qu’elle entendait se montrer toujours à son avantage.

Comme à chaque fois qu’elle revenait dans cette maison, elle pensa à sa grand-mère, une femme merveilleuse qui avait connu une vie extraordinaire. Fille de la ville née dans une bonne famille, instruite et éduquée dans les meilleures écoles du pays, l’aïeule avait pourtant renoncé au confort bourgeois pour les yeux bleus d’un jeune paysan morvandeau. Jamais elle n’avait regretté son choix et avait été amoureuse toute sa vie. C’est elle qui la première avait, à mots couverts, révélé à Amélie les mystères de la chair. « Elle s’est éclatée, ma grand-mère, et j’en suis bien heureuse. » Elle n’avait jamais été choquée à l’idée que son aïeule ait pu prendre du plaisir, jusqu’à un âge avancé semblait-il. Au contraire elle s’en réjouissait, bien qu’elle ne comprenne pas que l’on puisse se donner à un seul et même homme durant toute sa vie. Depuis longtemps, Amélie avait renoncé à faire le compte de ses amants. Elle se souvenait particulièrement d’une partouze au cours de laquelle elle s’était fait prendre par tant d’hommes qu’elle n’aurait su dire s’ils étaient dix, quinze ou vingt. Ou plus !

Amélie terminait de rincer ses cheveux lorsqu’elle s’entendit appeler depuis dehors :

— Amélie ? Amélie, tu es là ?

A l’appel de son nom, elle s’aperçut que son bain était froid. En frissonnant, elle sortit de l’eau et entreprit de se sécher dans une grande serviette qui sentait la lavande. Vite, elle passa un jean et un tee-shirt et enfila une vieille paire de baskets. Sans prendre la peine de peigner ses cheveux, elle passa la tête par la petite fenêtre de la salle de bain.

— Nina ! C’est toi ?

Elle fila hors de la maison et rejoignit sur le seuil une jolie jeune femme brune qui lui tendait les bras.

— Amélie, j’ai vu ta voiture devant la maison et j’ai accouru aussitôt !

Les deux femmes s’embrassèrent.

— Nina, quelle joie de te revoir !

Nina habitait la maison d’à côté. Amélie la connaissait depuis toujours et l’adorait.

— Comment va Bertrand ?

Originaires de Paris, Nina et son mari avaient choisi de s’installer définitivement à la campagne.

— Bertrand va bien, il est allé faire une course en ville et rentrera ce soir.

Les jeunes femmes poursuivirent un temps leur bavardage. Soudain, Amélie remarqua les amples vêtements de son amie et s’écria :

— Dis-moi si je me trompe : j’ai l’impression que ton ventre s’est arrondi. Serais-tu enceinte ?

Nina rosit et avoua :

— Oui, en effet, nous nous sommes décidés. J’espère que ce sera une fille !

Amélie félicita son amie. Elle était heureuse pour Nina.

Elle proposa :

— Mais entre donc à la maison, je vais préparer du café.

Nina refusa.

— Non, il faut que je me sauve : le dîner de ce soir est sur le feu et je ne voudrais pas qu’il brûle.

— Dans ce cas, nous nous verrons plus tard.

— Tu viendras dîner à la maison. Justement, j’ai préparé cette pintade aux morilles que tu aimes tant. Bertrand sera ravi de te voir.

— Entendu, je viendrai. Disons pour vingt heures ?

— C’est parfait. Je file maintenant, à ce soir.

— A ce soir.

A nouveau seule, Amélie regagna la maison. « N’avais-je pas parlé de café ? » Elle se dirigea vers la cuisine et ouvrit les placards. « Plus rien ! Je crois qu’il va me falloir faire quelques courses ».

Avant de sortir, elle se changea en choisissant longuement ses vêtements dans l’armoire de la chambre. Elle opta pour une robe légère qui dévoilait ses cuisses au-delà de toute décence. D’avance, elle se réjouissait du scandale qu’allait provoquer sa venue au village.

— Il faut bien les décoincer un peu, ces campagnards. Je veux qu’ils voient ce qu’est une vraie Parisienne !

Et en elle-même, elle s’avoua : « De toute façon, ma réputation de salope est déjà bien établie au village, autant la défendre jusqu’au bout ! »

Elle décida de ne pas mettre de soutien-gorge et noua dans son cou les bretelles de sa robe. Elle hésita en se demandant si elle devait passer ou non une petite culotte. Finalement, elle se résolut à enfiler un minuscule string de coton rose.

Elle fit un rapide passage par la salle bain pour se maquiller puis, après avoir chaussé des bottines à talons hauts, se jugea prête pour sortir.

— Villageois, villageoises : me voici ! Ouvrez grand vos yeux, Amélie arrive au village.

Elle attrapa son sac à main et sortit de la maison, négligeant de refermer la porte à la clé. De toute façon, il n’y avait pas de voleur au pays.

A pied, elle prit la direction du bourg.

CHAPITRE II

A petits pas, Amélie gagna le bourg. Ses bottines l’empêchaient de marcher vite mais c’était sans importance car elle n’avait aucune envie de se presser. Dans la rue principale du village, aucun habitant ne se montrait. Mais Amélie savait que cent yeux l’observaient à l’abri des volets clos. Aussi prit-elle son temps pour traverser le bourg, s’arrêtant à plusieurs reprises pour faire mine de renouer ses chaussures. Elle faisait cela en se penchant outrageusement, la croupe provocante, convaincue qu’aucun villageois n’ignorait maintenant la couleur de son string.

« Combien d’apoplexies ai-je provoquées aujourd’hui ? se dit-elle en riant. Une chose est certaine : le toubib du village risque d’avoir du travail cet après-midi. »

Elle passa d’abord par la place de l’église où elle entra chez la fleuriste pour acheter un bouquet de myosotis. Les fleurs étaient pour sa grand-mère. Amélie n’oubliait jamais, à chacun de ses passages au village, de venir se recueillir sur la tombe de l’aïeule. Le petit cimetière, ensoleillé et apaisant, se trouvait accolé à la chapelle. Amélie y pénétra en poussant un vieux portail aux gonds mal huilés, faisant fuir au passage quelques bigotes venues se recueillir sur une tombe amie, scandalisées par sa tenue jugée indécente en ces lieux. La tombe de l’aïeule se trouvait au milieu d’une allée fleurie. Amélie y déposa son bouquet et se figea quelques instants. Ses lèvres formulèrent une prière secrète à l’intention de la morte. Puis, après avoir essuyé une larme discrète, elle recula.

— Je reviendrai, Grand-Mère, murmura-t-elle avant de s’éloigner.

Elle quitta le cimetière et regagna la grande rue du village. Cette fois, elle croisa plusieurs villageoises qui lui jetèrent un regard torve mais ne purent éviter de la saluer. Amélie, après tout, était une enfant du pays et méritait à ce titre quelques égards.

— Amélie, te voilà donc de retour ! Quel plaisir de te voir !

« Vieilles hypocrites ! » songea la jeune fille en poursuivant son chemin, tout sourire.

Elle atteignit la grande place et entra dans l’épicerie. Madame Moignon, la propriétaire des lieux, n’ignorait rien de la réputation sulfureuse (ô combien méritée !) d’Amélie. Elle toisa la nouvelle arrivée de la tête aux pieds, réprimant difficilement un hoquet de réprobation. Mais, en bonne commerçante, elle se reprit vite. Une cliente reste une cliente, quelle que soit la longueur de sa jupe.

— Amélie ! Te voilà revenue pour les vacances ? Raconte-moi : quoi de neuf depuis l’hiver ?

Dans le fond de la boutique se tenait le mari de la boutiquière. La soixantaine bien sonnée, un béret crasseux vissé sur son crâne déplumé, planté sur deux jambes torses et courtes, le bonhomme ne quittait pas Amélie du regard. La jeune fille se retint de rire à la vue de ses yeux exorbités. « Ben dis donc ! Je lui fais un de ces effets à papy Moignon ! »

La commerçante avait remarqué le trouble de son seigneur et maître. Elle ordonna d’un ton sec :

— Toi, file d’ici ! Il me semble que tu as du travail à l’arrière-boutique.

Le vieux s’éloigna sans mot dire, tandis qu’Amélie s’adressait mentalement à l’épicière : « T’en fais pas pour ton mec, vraiment pas mon genre, aucune chance que je le détourne de son devoir conjugal ! »

Mais l’épicière avait retrouvé ses réflexes de commerçante.

— Que puis-je pour toi, Amélie ?

— Il me faudrait du café, du lait, des pâtes et du riz, de l’huile… Enfin, tout ce qu’il faut pour survivre quelques jours.

Peu après, Amélie ressortit de la boutique les bras chargés de provisions. En revenant vers sa maison, elle passa devant la terrasse du Café des Chasseurs, haut lieu de la vie sociale du pays. Quelques sifflets saluèrent son passage et elle décida d’offrir à ses admirateurs un spectacle à la hauteur de sa réputation. Elle posa ses paquets et se pencha pour resserrer les lacets de ses bottines. Elle tourna ostensiblement sa croupe vers les consommateurs attablés en terrasse. Les sifflets s’accentuèrent jusqu’à devenir assourdissants. « Maintenant, je peux dire que le village entier aura vu mon cul ! »

Elle allait repartir lorsqu’elle s’entendit appeler depuis l’une des tables.

— Amélie ! Amélie ! Tu ne connais plus tes amis ?

Elle reconnut un groupe de jeunes morveux du village. Trois garçons d’une vingtaine d’années et deux filles à peine plus âgées.

— Assieds-toi avec nous, Amélie, et prends un verre.

Tandis qu’elle attrapait une chaise, Amélie remarqua le regard des garçons sur ses cuisses. « Ils n’en ont donc pas eu assez ? Eh bien ils vont être servis, les petits vicelards ! » Elle s’assit en gardant les jambes un peu plus ouvertes que ne l’aurait voulu la décence, exhibant sans vergogne son entrejambe pris dans le coton rose. Elle fit semblant de ne pas remarquer le regard concupiscent des garçons et commanda le café qui lui faisait envie depuis le matin. Il y avait là Julie, une grande bécasse aux jambes interminables et dont le père commandait la caserne de gendarmerie du village. Et aussi Charlotte, une jolie rousse au rire idiot.

Des trois garçons, Amélie ne vit que Nicolas. Comme il avait changé ! Amélie se souvenait d’un jeune crétin boutonneux, timide et mal peigné. « A n’en pas douter, il a pris de l’assurance depuis l’été dernier ! » Finies, les traces d’acné et les cheveux filasse, envolées, les allures gauches et timides. « Il est devenu presque beau, c’est surprenant ! »

A en juger par les airs de propriétaire qu’affichait le garçon envers l’une des filles, Amélie crut tenir l’explication de cette métamorphose. « Le petit con n’est plus puceau et, visiblement, il se croit devenu un homme ! »

— Tu sais, dit Nicolas, je travaille avec mon père maintenant. C’est moi qui dirige l’atelier.

Le blanc-bec semblait très fier de ses nouvelles responsabilités. Il enchaîna sur un ton protecteur qui lui convenait mal :

— Si tu voulais, Amélie, il y aurait du travail pour toi à la fabrique. Comme ça, tu pourrais rester vivre au village.

Amélie se récria :

— Je te remercie pour ta proposition mais c’est hors de question : j’aime trop Paris et mon métier. J’adore ce village, mais y venir pour les vacances me suffit.

— Tu as raison, approuva Charlotte en riant stupidement, ce bled est un vrai trou.

Nicolas proposa :

— Nous allons danser ce soir, tu viendras avec nous ?

— Je ne peux pas, j’ai promis à Nina et Bertrand de dîner avec eux. Une autre fois peut-être.

— Alors accompagne-nous demain à l’étang de Béreuil, nous nous baignerons.

— Demain ?

— Oui, ce sera dimanche : il y aura du monde, ce sera amusant.

— Pourquoi pas, après tout ! Passez me prendre en partant.

Sur ces mots, Amélie se leva et ramassa ses sacs à provisions. Elle prit congé d’un petit signe de la main.

— Merci pour le café.

Arrivée à la maison, elle déballa ses courses et les étala sur la table.

— Mais c’est que j’ai faim, moi ! Il est vrai que je n’ai rien mangé depuis ce matin.

Elle se prépara un sandwich qu’elle emporta au jardin. De la vieille remise, elle sortit une chaise longue et s’installa au soleil. Elle commença à grignoter son sandwich, étourdie par le calme qui l’entourait. Le pays semblait endormi, aucun bruit ne perçait depuis les maisons aux alentours, aucune voiture ne venait déranger le sommeil du village.

— Hmm, que l’on est bien ici !

Seul bruit perceptible, le chant des oiseaux paraissait assourdissant. De temps en temps, une abeille vagabonde passait auprès d’Amélie et le bourdonnement de son vol faisait brièvement concurrence au pépiement des mésanges. Au loin, une tourterelle déroulait son chant d’amour.

— Je ne sais pas pourquoi mais je sens que je vais bien m’amuser cet été.

Amélie avait fini son sandwich. Elle s’enfonça confortablement dans sa chaise longue et ferma les yeux. Le soleil caressait doucement son visage. Elle s’endormit sans s’en rendre compte, anesthésiée par la douceur de l’après-midi.

Elle se réveilla beaucoup plus tard en frissonnant. En ouvrant les yeux, elle vit que le soleil avait disparu derrière une couche de nuages blancs. Il faisait presque froid, elle rentra. Dans la chambre, elle passa un gros pull de mohair. En se préparant un café dans la cuisine, elle se souvint qu’elle était attendue pour dîner. « Quelle heure est-il ? Vite, j’ai juste le temps de me préparer. » Après s’être rapidement douchée, elle s’assit sur le rebord de la baignoire munie d’un petit rasoir en plastique. « Je veux que ma chatte soit impeccable ce soir. » Au prix de mille contorsions, elle se mit en chasse d’un improbable duvet. Pour vérifier la netteté de son travail, elle se planta devant le miroir, levant une jambe pour venir l’appuyer contre le lavabo. Méticuleusement, elle fouilla les plis de sa vulve et poussa son inspection jusqu’aux contours de l’anus. « Ça va, parfait ! Me voici plus imberbe qu’au jour de ma naissance. »

Elle entreprit de se maquiller. Elle déposa une légère ombre bleue sur ses paupières et noircit ses cils au mascara. Puis elle appliqua sur ses joues un soupçon de fond de teint qui accentuait le velouté de sa peau. Enfin, elle finit en peignant sa bouche de rouge vif.

Sans concession, elle s’examina dans la glace, exécutant maintes grimaces qui ne réussirent pas à l’enlaidir.

— Amélie, ma fille, tu es vraiment très belle.

Dans la chambre, elle choisit ses dessous les plus coquins. Elle posa sur le lit une culotte en dentelle noire et un soutien-gorge assorti, auxquels elle ajouta un ravissant porte-jarretelles.

— Il ne fait pas chaud ce soir, je supporterai très bien mes bas.

Elle s’habilla en commençant par le soutien-gorge qui s’agrafait sur le devant. Puis elle enfila soigneusement ses bas de soie noire. Le porte-jarretelles prit place autour de sa taille et Amélie y attacha les bas. Alors seulement elle enfila sa culotte. Elle eut un petit rire satisfait.

— Comme je connais Bertrand, je sais qu’il appréciera les bas et le porte-jarretelles.

Enfin, elle entra dans une longue robe noire qui la moulait outrageusement. Certaine du résultat, elle ne prit pas la peine d’aller se contempler dans le miroir de la salle de bain.

Juste avant de sortir, elle accrocha dans son cou un fin collier d’or. Une fois dehors, Amélie vit que le temps s’était encore gâté. Une brume épaisse commençait à tomber sur le village. Craignant la pluie, elle passa par le jardin pour mettre à l’abri sa chaise longue restée sur la pelouse. En refermant la porte de la remise, elle vit surgir une silhouette floue qui longeait le chemin derrière la haie. Le brouillard tombant donnait à l’apparition un aspect fantomatique, presque inquiétant. Intriguée, Amélie vit passer un personnage grand et barbu, flanqué d’un beau chien au pelage sombre. En quelques secondes, l’homme et l’animal disparurent au détour du sentier, avalés par la brume.

« Quel drôle de bonhomme ! Qui cela peut-il être ? » Songeuse, elle quitta le jardin et partit à petits pas vers la maison de ses amis. « Bah, sans doute un vagabond, un de ces pauvres types qui vont de village en village pour trouver un peu de travail… »

En frappant à la porte de Nina et Bertrand, elle avait oublié le vagabond.

Bertrand ouvrit et la fit entrer. Là, il la prit dans ses bras et lui appliqua un baiser dans le cou.

— Tu es magnifique !

Il conduisit Amélie au salon et la fit asseoir.

— Nina t’a dit ?

— Pour le bébé ? Oui, bien sûr, je te félicite, Bertrand.

— Merci.

Nina arrivait de la cuisine. Elle souhaita la bienvenue à son amie.

— Je te sers un verre ?

Après l’apéritif, les trois amis prirent place autour de la table dressée par Nina. Comme toujours, la pintade de Nina était délicieuse. Amélie se régala en pensant que le volatile, qui provenait sans doute de l’une des fermes voisines, courait encore le matin même dans une basse-cour du village.

— Vraiment, Nina, il faudra qu’un jour tu acceptes de me donner ta recette.

— Eh non, plaisanta la jolie brune, c’est un secret de famille que je garde jalousement.

Après le repas, les jeunes gens s’installèrent sur le moelleux divan qui faisait face à l’âtre.

— Vous avez bien fait de faire du feu, dit Amélie, il ne fait pas chaud ce soir.

Bertrand apporta une bouteille de cognac. Amélie sirota son verre jusqu’à la dernière goutte avant de proposer d’une voix trouble :

— Si nous passions aux choses sérieuses ?

Bertrand se mit à rire.

— Je vois que tu n’as pas oublié nos petites parties de l’an dernier.

— Comment aurais-je pu les oublier ? C’était tellement… agréable.

Elle se sentait toujours aussi excitée. Le vin et le cognac qu’elle avait bus lui faisaient tourner la tête. Elle se leva et, devant la cheminée, entreprit de dégrafer sa robe. Le vêtement tomba à ses pieds et elle apparut dans ses dessous affriolants. Comme elle l’avait prévu, Bertrand salua son apparition en bas et porte-jarretelles.

— Quelle jolie surprise ! Amélie, vraiment, tu es ravissante !

Il avançait déjà les mains mais Amélie l’arrêta.

— Non, pas encore.

En mimant quelques pas de danse, elle dit :

— Nina, viens ! Viens me montrer ton petit ventre rond.

Nina obéit et quitta le divan. Elle vint vers Amélie qui lui prit le cou.

— Tu es belle, ma Nina. Enceinte, tu es encore plus délicieuse.

Amélie avança ses lèvres et Nina l’embrassa, d’abord hésitante puis de moins en moins farouche. Amélie reçut dans sa bouche la langue inquisitrice de son amie.

— Déshabille-toi, Nina, je veux te voir nue.

Nina portait une robe courte et seyante qui n’avait rien à voir avec ces tristes vêtements de grossesse. Au contraire, moulée dans un satin moiré, la jeune femme affichait triomphalement sa maternité prochaine. Admirative, Amélie reconnut :

— A te voir, on se dit qu’être enceinte n’empêche pas de rester féminine.

Nina commença à se déshabiller. Sa robe rejoignit celle d’Amélie sur le tapis. Ses dessous de dentelle blanche étaient ravissants. Les bonnets de son soutien-gorge ajouré étaient extraordinairement gonflés par une poitrine débordante, triomphante.

— Comme tes seins sont gros ! Ils sont magnifiques !

— Caresse-les, qu’est-ce que tu attends !

Amélie passa les bras dans le dos de Nina et trouva l’agrafe du soutien-gorge. Le chiffon de dentelle échoua lui aussi sur le tapis. Fascinée, Amélie avança les mains. Les seins de Nina étaient énormes, gonflés et laiteux, striés de veines bleues.

— Ils sont magnifiques !

Frappée d’une soudaine timidité, Amélie les saisit délicatement, osant à peine effleurer les énormes aréoles.

— Mais qu’est-ce que tu attends ? Prends-les, caresse-les, embrasse-les, lèche-les !

A ces mots, Amélie fut prise de frénésie. Sans plus de retenue, elle prit les seins de Nina à pleines mains et commença à les pétrir furieusement.

— Ils sont si durs, si fermes !

Elle enfouit son visage dans cette poitrine tentante et douce, et se mit à mordre, à lécher, à sucer. Elle se sentait enivrée par la douceur de cette peau laiteuse.

— Ah, Nina, comme tu es belle !

Nina commençait à gémir.

— Oui, encore, c’est bon !

Mais brusquement, Amélie s’écarta. Elle posa doucement sa main sur le ventre de son amie.

— Tu es enceinte depuis quand ?

— Cinq mois.

— Ton ventre est déjà bien rond.

Elle tomba à genoux et se mit à observer l’étrange embonpoint avec une insistance comique.

— C’est joli, ce petit ventre. Je trouve même que c’est émouvant. En tout cas, cela te rend encore plus belle.

Nina ne l’écoutait plus. Elle partit s’étendre sur le tapis de fourrure qui gisait au pied de l’âtre.

— Amélie, cesse de parler et viens plutôt me faire l’amour.

S’appuyant sur les talons, elle souleva son bassin et se débarrassa de sa culotte. Provocante, elle ouvrit les cuisses et répéta :

— Viens me faire l’amour.

Amélie se jeta sur le tapis. Elle se coula contre Nina et l’enlaça.

— Embrasse-moi, gémit la jolie brune.

Amélie avança les lèvres et enfonça sa langue dans la bouche de Nina. Elle y mit tant de fougue que ses dents butèrent contre celles de Nina. Les filles s’embrassèrent comme deux amants qui se retrouvent après une longue séparation. Leurs bouches, leurs langues, leurs salives se mêlaient en un baiser qui leur faisait tourner la tête.

La main d’Amélie s’égarait sur la peau blanche de Nina. Ses doigts échouèrent entre les cuisses de sa comparse et y trouvèrent une moiteur éloquente.

— Tu mouilles, ma belle !

Elle rampa jusqu’aux cuisses de son amie qu’elle ouvrit d’autorité. Troublé, son regard se porta sur le renflement du pubis que couronnait un minuscule triangle de fourrure parfaitement ciselé.

— Ta chatte aussi a changé : je la trouve plus gonflée, plus ouverte, plus juteuse… On dirait un petit abricot mûr…

Nina gémit :

— Au lieu de discourir sur ma chatte, lèche-la plutôt.

Amélie ne se fit pas prier. Sa tête s’engouffra entre les cuisses de Nina. Avec délice, elle plaqua sa bouche contre les muqueuses en feu. Sa langue s’enfonça loin dans le vagin trempé, ses dents se mirent à agacer l’ergot du clitoris.

— Oui, gémit Nina, encore !

Amélie sentit un souffle chaud contre ses fesses. Elle comprit que Bertrand venait de les rejoindre sur le tapis. Elle hurla :

— Oui, Bertrand, viens ! Lèche-moi ! Bouffe ma chatte, bouffe mon cul !

Une main ferme lui arracha sa culotte. Puis quelque chose de mouillé se mit à fouiller la raie de ses fesses. Le bout d’une langue furtive força son anus puis vint roder autour de sa vulve, pour finir par s’enfoncer avec force dans sa chatte. Une bouche nerveuse suçotait son clitoris et mordillait les lèvres de son sexe. Un plaisir violent surgit des entrailles d’Amélie. Elle cria :

— Oh, Bertrand ! Baise-moi ! Défonce-moi ! Démonte-moi !

Ivre de plaisir, elle n’entendit pas Bertrand grogner :

— Je vais me gêner !

Des doigts nerveux s’agrippaient à ses hanches. Amélie sentit une chose dure se faufiler entre ses fesses. Elle cambra les reins pour faciliter l’intromission de Bertrand. Les chairs de son sexe s’ouvrirent et, en un coup de reins, Bertrand fut en elle. Elle cria :

— Oui, vas-y, baise-moi ! Fourre-moi ta grosse bite !

Furieusement, Bertrand se mit à aller et venir. Sa queue faisait des merveilles et arrachait de longs râles à Amélie.

— Oui ! Oui ! Oui !

Un plaisir impérieux broyait les tripes de la jeune fille et mettait le feu à son ventre, son sexe, son cul. Ses coups de langue sur la chatte de Nina étaient rythmés par les assauts de Bertrand. Elle jouit très vite en laissant échapper d’étranges râles. Lorsque Nina la rejoignit dans l’extase, elle sentit sa bouche se remplir d’un liquide chaud.

En se relevant, elle entendit rire son amie :

— Je crois que j’ai fait un peu pipi.

CHAPITRE III

Les sens apaisés, Amélie passa une nuit sans rêves. Elle fut réveillée par des coups à sa porte et se dressa dans son lit en grognant.

— Ah oui, Nicolas ! Je l’avais oublié, celui-là !

En chemise de nuit, elle alla ouvrir au jeune crétin. Nicolas, en jean et tee-shirt, s’étonna :

— Je te réveille ? Il est pourtant dix heures.

— Entre, fit Amélie, et prépare-moi du café pendant que je me douche.

Sous les yeux ébaubis du garçon, elle se débarrassa de sa chemise et fila toute nue vers la salle de bains. Elle se doucha rapidement et se sécha dans une grande serviette de coton. Elle avait laissé la porte de la salle de bains ouverte et elle entendait Nicolas s’activer à côté.

— Tu t’en sors avec le café ? cria-t-elle.

Comme le garçon ne répondait pas, elle partit vers la cuisine. Toute nue, elle s’installa devant la table de chêne.

— Alors ce café, ça vient ?

Plus rouge qu’un Anglais qui a pris le soleil, Nicolas évitait de la regarder. Il s’y prenait si mal avec la cafetière qu’Amélie décida de se servir elle-même.

— Laisse, je vais le faire.

Elle sortit deux tasses du buffet et les remplit de breuvage noir. Nicolas semblait si mal à l’aise que la jeune fille se mit à rire.

— Dis-moi, tu n’es plus puceau tout de même ? Tu as déjà vu une femme nue ?

Il s’offusqua :

— Bien entendu, qu’est-ce que tu crois !

Après avoir bu son café, Amélie partit vers la chambre pour s’habiller. Sous ses vêtements, elle passa un maillot de bain et, dans un sac de plage, elle fourra quelques affaires pour la journée.

— Je suis prête, fit-elle en revenant vers la cuisine, nous pouvons y aller.

Nicolas la suivit et ils sortirent de la maison. Amélie vit avec plaisir que le beau temps était revenu. Un soleil vif jetait sa lumière sur la campagne resplendissante. Devant la porte attendait une voiture dans laquelle se trouvaient Charlotte et Julie. La rouquine était au volant. A travers la vitre ouverte, elle lança :

— Amélie, monte devant. Nicolas se glissera à l’arrière avec Julie.

L’étang de Béreuil se trouvait à une dizaine de minutes du village. Pendant le trajet, Amélie demanda :

— Vous êtes-vous bien amusés hier soir à la discothèque ?

Julie répondit avec une moue désabusée :

— Bof, l’ambiance était sinistre.

— Et la musique nulle, renchérit Charlotte.

— La prochaine fois, nous irons à Chalon, fit Nicolas. Là-bas, les discothèques sont meilleures.

L’étang de Béreuil était l’endroit pittoresque de la région. Pièce d’eau de taille respectable, l’ancienne gravière était envahie les dimanches d’été par les habitants des environs. Le lieu faisait la joie des familles qui pouvaient s’y baigner sans danger. Un snack installé devant les berges permettait de se restaurer et un commerçant avisé proposait la location de barques et de pédalos.

Les jeunes gens s’installèrent sur l’herbe à proximité d’une famille nombreuse qui s’étalait sous deux énormes parasols. Après avoir étendu sa serviette, Amélie retira sa robe. Son apparition en maillot de bain manqua de provoquer une émeute. Composé d’un soutien-gorge minuscule et d’un string anecdotique, le vêtement serait passé inaperçu sur une plage de la Côte d’Azur. Mais aux confins de la campagne morvandelle, il confinait à la provocation. Les yeux de Nicolas lui sortaient de la tête.

Charlotte bredouilla :

— Ton maillot est magnifique, Amélie ! Peut-être un peu osé pour l’endroit, mais vraiment magnifique.

Ravie de son effet, Amélie dit :

— Je l’ai trouvé à Paris. Si tu le veux, je pourrai te rapporter le même lors de ma prochaine venue.

Nicolas coupa court à ces propos qu’il jugeait frivoles. Sans doute aussi voulait-il cacher le début d’érection qui commençait à gonfler son maillot.

— Bon, si vous arrêtiez de parler chiffons pour venir vous baigner, les filles ?

L’eau était froide et Amélie hésita à y entrer. Mais voyant les autres plonger sans rechigner, elle se jeta bravement. Saisie par le froid, elle fit quelques brasses pour se ragaillardir. Elle s’habitua à la température et commença à trouver la baignade agréable.

Un jeu s’organisa : les filles s’étaient liguées pour faire boire la tasse à Nicolas. La joute prit vite une tournure perverse. Attaqué de toute part par trois femelles déchaînées, le garçon en profitait pour opérer d’indiscrets attouchements. Dans la bataille, Amélie eut les seins pincés, les fesses pelotées. Les doigts de Nicolas vinrent même s’égarer un peu trop longtemps entre ses cuisses. « Pas si timide que ça le Nicolas ! » se dit-elle, amusée.

Mais très vite, le garçon demanda grâce.

— Stop ! Je crois que j’ai dû avaler trois litres d’eau ! Pitié, les filles !

Charlotte et Julie décidèrent de se défier à la nage. Elles partirent à grandes brassées et attaquèrent la traversée du lac. Nageur médiocre, Nicolas resta avec Amélie.

— Allons nous allonger sur nos serviettes, proposa-t-il.

Ils s’installèrent sur l’herbe et, tout de suite, le garçon essaya d’embrasser Amélie. Celle-ci se recula, moqueuse :

— Tu semblais plus timide ce matin dans ma cuisine !

Il ne répondit pas et réitéra sa tentative. Cette fois, Amélie le laissa faire. Maladroitement, la langue du garçon s’introduisit dans sa bouche. Amélie trouva du plaisir à ce baiser. Elle sentit naître une chaleur au bas de son ventre.

Mais les autres revenaient déjà, excitées par leur course à travers l’étang.

— Si nous allions manger ? proposa Julie. Cette baignade m’a creusé l’appétit !

Ils achetèrent des sandwiches et des boissons dans la gargote dressée au bord de l’eau. Ils regagnèrent leur place sur l’herbe et s’assirent sur leurs serviettes pour manger. A leur côté, la famille nombreuse avait étalé sacs à provision, glacières et bouteilles et attaquait un pique-nique pantagruélique. Le père, un quinquagénaire encore vert, louchait sournoisement sur les seins d’Amélie et de ses amies.

Après le repas, ils s’accordèrent une petite sieste. Amélie, sentant le soleil lui chauffer les membres, se laissa glisser dans une torpeur agréable. Quand elle se réveilla, seul Nicolas se trouvait encore à ses côtés.

— Où sont passées les filles ? s’étonna-t-elle.

Nicolas expliqua :

— Elles voulaient faire un tour de bateau. Moi, j’ai préféré rester en attendant que tu te réveilles.

Amélie se dressa sur les coudes. Elle se sentait l’esprit embrumé d’avoir trop dormi. Sans qu’elle sache comment, Nicolas se trouva tout contre d’elle.

— Amélie, tu es si belle.

Il l’embrassa presque brutalement. Amélie répondit à son baiser et leurs langues se mélangèrent nerveusement. Non loin de là, le père de famille nombreuse n’en perdait pas une miette.

Nicolas se recula trop vite : les filles revenaient de leur promenade en bateau. Amélie vit le regard que lui lança Charlotte en reprenant place sur sa serviette de bain. Petite amie en titre, la rouquine avait deviné l’attirance de Nicolas pour Amélie et comprenait qu’elle avait affaire à une rivale redoutable.

La fin de l’après-midi se termina par une baignade prise tous ensemble au milieu de l’étang. A aucun moment Nicolas ne chercha à se rapprocher d’Amélie et Charlotte fit bonne figure. Quand le soleil commença à décliner, les jeunes gens prirent place dans la voiture et repartirent vers le village. Lorsque Charlotte s’arrêta devant la maison d’Amélie, Nicolas insista pour accompagner la jolie blonde jusqu’à sa porte.

— Dépêche-toi, protesta Charlotte restée au volant, il faut que je ramène Julie jusque chez elle.

Sur le seuil, Nicolas glissa à l’oreille d’Amélie :

— Attends-moi cette nuit, je viendrai.

Elle ne chercha pas à le décourager. Le garçon était beau et une l’idée d’une nuit d’amour avec lui ne la rebutait pas. Elle dit :

— Je laisserai la porte ouverte.

Une fois seule, Amélie alla s’enfermer dans la salle de bain et quitta son maillot trempé. Pendant que la baignoire se remplissait, elle s’observa dans le miroir. Ses cheveux mouillés tombaient sur ses yeux en mèches raides. « Mon Dieu, je suis affreuse ! » Elle entra dans l’eau très chaude et se commença à se laver.

Elle s’habilla d’un simple tee-shirt et se prépara un dîner léger qu’elle prit dans la cuisine. Puis comme il était encore tôt, elle décida d’aller prendre l’air dans le jardin. Elle se pelotonna dans une chaise longue et profita des dernières lueurs du jour pour ouvrir un livre. Elle lut deux chapitres et sentit le sommeil la gagner. Au moment de rentrer, elle vit dans le chemin cet homme, ce vagabond aperçu la veille. L’homme passait avec son chien et la clarté tombante permit à Amélie de voir qu’il portait une vieille gabardine crasseuse. Elle frissonna. « Pas rassurant ce type ! » Pourtant, elle se coucha sans fermer sa porte à clé puisqu’elle l’avait promis à Nicolas. Elle retira son tee-shirt avant de se glisser sous les draps. Elle se sentait épuisée. Cette journée au bord de l’eau l’avait éreintée. « Nicolas me réveillera en arrivant » se dit-elle en éteignant la lumière.

Pourtant, dans le noir, elle ne trouvait pas le sommeil. Elle avait envie de faire l’amour. Sur sa table de nuit, elle attrapa un vibromasseur à piles. Avant d’enclencher l’appareil, elle caressa ses seins du bout des doigts. Elle avait les tétons sensibles et ce simple contact suffisait à l’enflammer. Une chaleur douce couvait au bas de son ventre. Elle glissa une main entre ses cuisses et commença à se caresser. Son index ouvrit les petites lèvres de son sexe et entama un lent va-et-vient.

Sa chatte était délicieusement mouillée, facilitant le mouvement de ses doigts. Amélie sentit le plaisir la gagner. « Non, pas tout de suite, je ne veux pas jouir si vite ! » Elle retira sa main et mit le vibromasseur en marche. Elle approcha l’appareil de son clitoris qu’elle commença à agacer à petites touches délicates. Lorsque le plaisir devenait trop fort, elle retirait le vibromasseur et attendait quelques instants. Puis recommençait son jeu.

Elle contrôla son plaisir tant qu’elle put mais, n’y tenant plus, elle finit par enfoncer le membre de plastique jusqu’au fond de son vagin. Les vibrations de l’appareil excitaient ses muqueuses et la menaient sans faille à l’extase. Elle ne cherchait plus à lutter et se livrait corps et âme aux trépidations de l’engin diabolique. Elle jouit en criant, enfonçant le vibromasseur jusqu’à la garde.

Elle se calma peu à peu et jeta l’appareil sur la table de nuit. Se tournant sur le côté, elle s’endormit très vite.

Elle fut réveillée par un corps nu qui se glissait dans le lit. Dans le noir, elle s’inquiéta :

— Nicolas, c’est toi ? Quelle heure est-il ?

Le garçon ne répondit pas. De force, il tentait d’ouvrir les cuisses d’Amélie. Sa peau était chaude et la jeune fille sentait contre son ventre se presser un sexe dur. Elle le repoussa en riant.

— Nicolas, as-tu déjà entendu le mot « préliminaires » ?

Le garçon se recula. Amélie rit de plus belle.

— Tu sais, on ne saute pas ainsi sur une jeune fille. On lui donne d’abord envie de faire l’amour.

Il s’excusa, penaud.

— Pardonne-moi, Amélie, mais tu es si belle, j’ai tellement envie de toi.

— Viens.

Elle l’attira contre elle et chercha sa bouche. Ils s’embrassèrent longtemps, sans se toucher. La langue de Nicolas était nerveuse et cherchait à s’enfoncer loin dans la gorge d’Amélie. La jeune fille aimait cette intrusion et commençait à s’échauffer. Sans avoir besoin d’y porter les doigts, elle savait que sa chatte se liquéfiait. Elle prit une main du garçon et la posa sur ses seins.

— Caresse-moi, ordonna-t-elle.

Nicolas attrapa un téton et se mit à le malaxer. Encouragé par les soupirs d’Amélie, il se lança dans d’autres caresses plus hardies. Il explora le bas du dos, atteignit les fesses qu’il flatta longuement du plat de la main. Amélie gémissait.

— Oui, caresse mon cul !

Les doigts de Nicolas explorèrent la raie imberbe et vinrent se plaquer sur la vulve dont ils purent apprécier la moiteur. Une phalange, puis deux, s’enfoncèrent dans les muqueuses fondantes. Amélie commençait à perdre la tête.

— Oui, encore ! Oui !

Elle enlaça le garçon et se mit à le caresser nerveusement. Elle se saisit de la queue de Nicolas qui était dure comme du bois. D’une main, elle commença à la branler doucement. De l’autre, elle attrapa les couilles et les soupesa avec précaution. Elle aimait la vulnérabilité de cette chair qui reposait au creux de sa paume. Nicolas soupirait mais n’avait pas retiré ses doigts du vagin d’Amélie. La jeune fille dit :

— Attends !

Elle se faufila sous les draps et glissa jusqu’aux cuisses de Nicolas. Elle reprit le membre entre ses doigts et avança les lèvres. Le corps du garçon se raidit lorsqu’Amélie engloutit l’engin d’un coup.

— Hmm, ta bite est bonne.

Sa solide expérience lui avait appris ce qu’aimaient les hommes. Elle se mit à délivrer de savants coups de langue, d’abord concentrés autour du gland, puis tout au long du mât qui palpitait d’excitation. Elle descendit jusqu’aux couilles qu’elle lécha consciencieusement, finit par en prendre une dans sa bouche et la suça comme un bonbon.

Certains signes, certains frémissements sur la queue de Nicolas lui apprirent que le garçon ne pourrait se retenir longtemps. Elle cessa ses caresses. A tâtons, elle prit sur la table de nuit une boîte de préservatifs. D’une main experte, elle déroula une enveloppe de caoutchouc sur la queue du garçon. Puis elle s’étendit sur le dos et ouvrit les cuisses. Elle dit :

— Viens, maintenant. Baise-moi.

Nicolas la couvrit de son corps et avança les reins. Trop fébrile, il ne réussissait pas à trouver la voie. La jeune fille dut l’aider de sa main. Le sexe palpitant du garçon s’engouffra enfin dans son ventre. Tout de suite, Nicolas se mit à gémir.

— Amélie ! Oh, Amélie !

Il donna deux ou trois coups de reins à peine et se raidit, le corps tétanisé. Frustrée, Amélie cria :

— Comment ? Déjà ?

Elle le laissa se calmer puis dit :

— Nous mettrons cela sur le compte de ton désir. Mais à l’avenir, il faudra apprendre à te maîtriser.

Penaud, Nicolas ne répondait pas. Amélie poursuivit :

— N’empêche que tu me dois un orgasme. En attendant de retrouver ta vigueur, tu vas me lécher.

Elle lui attrapa les cheveux et le guida jusqu’au bas de son ventre.

— Lèche ! ordonna-t-elle.

Nicolas s’exécuta mais ne se montrait pas plus adroit. Amélie dut lui indiquer ce qu’elle attendait.

— La pointe de ta langue sur mon clitoris… Lèche-le à petits coups rapides… Maintenant, passe ta langue le long de ma fente… Encore… Enfonce-la bien au fond de ma chatte… Fais-la aller et venir… Reviens à mon clitoris… Suce-le comme s’il s’agissait d’une pastille à la menthe…

Nicolas faisait des progrès. Bientôt, Amélie n’eut plus à lui dicter ses instructions. Elle s’abandonna au plaisir qui lui tordait le ventre. Pour faire venir l’orgasme, elle se mit à triturer le bout de ses seins.

— Oui, c’est bon, encore !

Elle jouit en agrippant les cheveux de Nicolas, comme si elle cherchait à faire entrer la langue du garçon tout au fond de son con.

Plus tard, apaisée, elle put constater que le garçon s’était remis à bander.

— Etends-toi sur le dos, je vais m’empaler sur toi.

Elle prit un préservatif neuf et en habilla la queue de Nicolas. A califourchon, elle se poignarda lentement. Dans cette position, elle se sentait remplie, pleinement investie par ce sexe gonflé de vie.

— Ta bite est bonne, elle est grosse !

Elle lança ses hanches dans un mouvement lascif. La queue de Nicolas glissait délicieusement, entrant et sortant avec un petit bruit mouillé. Chaque passage faisait naître des ondes de plaisir qui embrasaient la vulve d’Amélie. Elle ordonna :

— Prends mes seins !

Le garçon obéit et se mit à pétrir les globes opalins. Ses doigts malhabiles pinçaient la peau délicate mais Amélie aimait cette douleur qui exacerbait son désir. Elle soupira :

— Oui, continue comme ça, c’est bon !

Mais elle ne voulait pas jouir dans cette position. Elle se retira et ordonna :

— Viens me prendre par derrière.

A genoux sur le lit, elle attira Nicolas derrière elle. Le garçon se colla contre ses fesses et lui agrippa les hanches. De sa main, Amélie le guida en elle. Sans attendre, Nicolas partit à grands coups de reins. Le ventre d’Amélie prit feu.

— Oui ! Baise-moi fort ! Défonce-moi !

Contre toute attente, le mouvement de Nicolas était puissant, dominateur. La jeune fille comprit qu’elle venait de perdre la direction des opérations et cela ne lui était pas désagréable. Elle aimait les amants qui savent imposer leur poigne. Dans la tête d’Amélie se bousculaient des images sorties tout droit de ses fantasmes les moins avouables. A nouveau, elle vit de grosses bites de camionneurs, des dizaines, des centaines de bites de camionneurs, des forêts de bites monstrueuses dressées rien que pour elle. Elle sut qu’elle allait jouir bientôt mais elle voulait que sa soumission soit totale. Elle obligea Nicolas à se retirer et plaça elle-même la pointe du gland à l’entrée de son anus. Elle gémit :

— Pousse, Nicolas, pousse fort ! Je veux que tu m’encules !

Mais le nigaud ne se décidait pas. Amélie s’énerva.

— Que se passe-t-il ? Tu n’as jamais fait ça ?

Au bout d’un temps qui lui parut interminable, Nicolas avoua.

— Non, jamais. Et je n’aime pas ça, je trouve que c’est… que c’est dégoûtant !

Malgré sa frustration, Amélie se mit à rire.

— Tu es un petit garçon, Nicolas, un petit garçon maladroit. Tu n’as aucune idée de ce qui plaît aux femmes. Je finis par me demander si tu n’étais pas puceau avant ce soir !

Le garçon tressaillit, blessé dans son orgueil. Il cria :

— Ah, tu me crois puceau ! Ah, tu me crois puceau !

Ses doigts se refermèrent durement sur les hanches d’Amélie. Sa queue se plaça en position.

— Eh bien, si c’est ce que tu veux, tu vas l’avoir !

Amélie sentit son anus s’ouvrir sous la poussée. En deux coups de reins, Nicolas se retrouva planté dans son cul. Elle gémit.

— Oui ! Voilà ! Encule-moi fort !

Elle enfouit sa tête dans l’oreiller et reçut en hurlant les assauts de Nicolas. Vexé, le garçon la défonçait dans un rythme puissant et régulier. Tel un piston bien huilé, sa queue allait et venait dans les entrailles d’Amélie.

— Han ! Han ! Han !

Une lave en fusion brûlait dans le ventre de la jeune fille et se répandait dans son corps en flots délicieux. Etouffés par l’oreiller, ses cris ne cessaient plus. Lorsque sa tête explosa dans un feu d’artifice géant, Amélie jouit en feulant comme une lionne.

CHAPITRE IV

Levée depuis une heure, Amélie prenait son petit déjeuner dans le jardin. En trempant ses tartines dans un bol de café, elle songeait à sa nuit passée avec Nicolas. « C’est un gamin inexpérimenté et un mauvais amant. Peut-être qu’avec le temps on pourrait en faire un baiseur acceptable, mais il est trop immature pour me plaire vraiment ! »

Son petit déjeuner expédié, elle décida de s’attaquer aux travaux du jardin. Elle ne se sentait ni la force de tondre le gazon ni d’élaguer les pommiers. Pour cela, elle demanderait de l’aide. Mais la taille de la haie ne lui faisait pas peur. Dans la remise, elle trouva une échelle et une paire de cisailles. Bientôt, perchée sur le dernier degré de l’escabeau, elle commença à redonner forme à la clôture de noisetiers.

Elle travailla deux heures durant, satisfaite du résultat obtenu. « Après tout, couper une haie n’est pas si difficile, je crois que je me suis bien débrouillée. » Du haut de l’échelle, elle admirait le résultat de ses efforts. A ses pieds, la campagne s’étendait verdoyante sous le soleil du matin. Au loin, la forêt de Béreuil tremblotait sous la chaleur naissante. Amélie vit arriver sur le chemin une silhouette connue. « Tiens, le vagabond ! » Il était trop tard pour se cacher, aussi laissa-t-elle l’homme arriver à sa hauteur. Le vagabond leva les yeux et aperçut la jeune fille perchée sur son échelle. Il était grand, plus jeune qu’Amélie ne l’avait cru, et une forte barbe lui mangeait le visage. Ses vêtements étaient râpés et ses chaussures couvertes de la poussière du chemin. L’homme semblait miséreux mais non dénué d’une certaine prestance. Son chien, un beau labrador de pure race, gambadait à ses côtés.

— Bonjour monsieur, fit Amélie du haut de son échelle, belle journée n’est-ce pas ?

L’homme s’arrêta. L’air peu amène, il semblait n’avoir guère envie d’engager la conversation.

— Hmm, grogna-t-il pour toute réponse.

Amélie fut surprise par son regard. Ses yeux n’étaient pas ceux d’un vagabond. D’un bleu profond, ils la dévisageaient avec la fixité d’un rapace et trahissaient une intelligence inattendue chez cet homme. La jeune fille se sentit troublée. Impressionnée, elle bredouilla idiotement :

— Je cherche quelqu’un pour m’aider aux travaux du jardin… Seriez-vous tenté de gagner quelques billets ?

Les yeux de l’homme se firent plus perçants et un éclair les traversa. Il répondit du tac au tac :

— Ça ne m’intéresse pas, vous trouverez certainement quelqu’un au village.

Il tournait déjà les talons mais Amélie l’arrêta.

— Vous me semblez bien fier pour un vagabond.

L’homme se retourna, le visage incrédule.

— Qu’est-ce que vous dites ? Un vagabond ? Ah, ah, c’est vraiment trop drôle !

Et il partit en riant.

— Ah, ah, ah ! Un vagabond ! Ah, ah, ah !

Amélie descendit de son échelle, estomaquée.

— Eh bien, quel bonhomme antipathique !

Plus tard, en rangeant son matériel dans la remise, elle avait oublié l’incident. Comme il n’était pas midi, elle décida de rendre visite à ses amis Nina et Bertrand. Elle trouva son voisin au bord de la piscine.

— Nina n’est pas avec toi ? fit Amélie.

Assis en maillot au bord du bassin, les pieds trempant dans l’eau bleue, Bertrand semblait se demander s’il allait plonger ou non. Au son de la voix d’Amélie, il leva la tête.

— Bonjour ! Non, Nina est partie au village pour quelques courses.

Amélie s’assit à ses côtés. Le soleil faisait miroiter la surface de l’eau en une myriade de petites taches de lumière. Eblouie, la jeune fille regretta de n’avoir pas chaussé ses lunettes de soleil.

— Si nous plongions ? proposa Bertrand.

Plus par réflexe que par pudeur, Amélie rétorqua :

— Je n’ai pas pris mon maillot.

Bertrand sourit d’un air narquois.

— La haie du jardin est assez haute pour nous cacher des regards indiscrets. Et même si quelqu’un nous voyait, je ne crois pas que tu en serais gênée.

Amélie se mit à rire.

— Tu as raison.

Elle se leva et se débarrassa de sa robe en la faisant passer par dessus sa tête. Elle ne portait pas de soutien-gorge et ses seins orgueilleux s’offrirent au soleil. Depuis le bord de l’eau, Bertrand n’en perdait pas une miette. Amélie fit glisser sa culotte le long de ses jambes. Toute nue, elle dit :

— Et toi Bertrand, tu ne te déshabilles pas ?

— Bien sûr que si.

Il retira son maillot et se jeta à l’eau. Bravement, Amélie le suivit. Elle barbota au bord de la piscine, ce qui fit rire Bertrand.

— Ma pauvre Amélie, tu nages comme un fer à repasser.

Parvenue au milieu du bassin, là où l’eau était la plus profonde, la jeune fille se laissa couler vers le fond. Ses fesses émergèrent un instant tel le croupion d’un canard qui barbote. Bertrand apprécia :

— Mazette ! Quel beau cul !

Il vint vers elle en quelques mouvements de crawl et lui appliqua une claque magistrale sur les fesses. Amélie refit surface en furie.

— Salaud !

Avec la paume de sa main, elle fit gicler de grandes gerbes d’eau qui frappèrent Bertrand au visage. Le jeune homme éclata de rire et répliqua de la même façon. Ils se battirent jusqu’à l’épuisement. Puis Bertrand se jeta sur Amélie et l’attrapa par le cou. La jeune fille sentait son souffle rauque dans sa nuque. Contre ses reins, quelque chose de vivant et dur palpitait.

— Ma parole, mais tu bandes !

Bertrand l’entraîna dans un coin du bassin. La plaquant contre la paroi, il l’embrassa en lui fourrant sa langue dans la bouche. Puis il essaya de la pénétrer en lui ouvrant les cuisses de force. Amélie en mourait d’envie mais fit semblant de s’offusquer.

— Non, je ne veux pas !

Elle lui échappa en se laissant couler au fond du bassin. Réussissant à gagner l’échelle, elle sortit de la piscine. Comme Bertrand la suivait, elle s’enfuit à travers la pelouse. Le jeune homme la rattrapa au pied du saule qui s’épanouissait au milieu du jardin. Là s’engagea une lutte sans merci qui les fit rouler à terre. Sans qu’elle sache comment, Amélie se retrouva assise sur le ventre de Bertrand. Par jeu, le garçon se prit à lui tripoter les hanches. Riant à gorge déployée, Amélie prévint :

— Si tu me chatouilles, je vais te faire pipi dessus !

— Tu n’oserais pas.

— A ta place, je ne parierais pas.

Elle souleva les talons et, de deux doigts, ouvrit les lèvres de sa chatte. Sans plus de manière, elle se mit à uriner. Le jet frappa le ventre de Bertrand, coula jusque sur ses épaules et alla mourir dans son cou. Le garçon cria :

— C’est chaud ! C’est bon !

Amélie s’aperçut qu’il bandait.

— Ça t’excite, hein, petit cochon !

Elle-même se sentait troublée par ce jeu. Elle savait que si sa chatte était mouillée, ce n’était pas seulement d’avoir fait pipi. Glissant une main dans son dos, elle empoigna la queue de Bertrand et la guida entre ses fesses. Son con trempé avala l’engin sans effort. Appuyée sur les genoux, Amélie entama un mouvement de balancier. La bite de Bertrand écartelait ses muqueuses et diffusait dans son ventre une chaleur vive. Elle gémit :

— Oh Bertrand, comme ta queue est grosse ! Comme elle est bonne !

Avec ivresse, elle fit descendre le membre du garçon tout au fond de sa matrice. Elle s’arrêta pour s’imprégner de cette chose brûlante qui vivait en elle. Elle gémit plus fort :

— Oui ! C’est si bon !

Dès cet instant, elle perdit la tête. Ses hanches partirent dans une gigue effrénée. A une vitesse folle, son pubis se mit à cogner le ventre de Bertrand, faisant retentir d’étranges claquements dans le jardin tranquille. Un bruit de succion accompagnait chacune de ses estocades. Flitch ! Flitch ! Flitch ! Sa vulve liquéfiée pleurait à grosses larmes et inondait ses cuisses ancrées aux hanches du garçon.

Les yeux révulsés, Bertrand l’accompagnait à grands coups de reins. Ses mains refermées sur le gazon dru, il jetait durement son ventre dans la bataille. Un souffle rauque s’échappait de sa gorge et se mêlait aux cris d’Amélie.

Amélie savait qu’elle ne serait pas longue à jouir. Un brasier terrible la consumait de l’intérieur. De ses lèvres tremblantes sortaient des mots qu’elle ne contrôlait plus.

— Oui, baise-moi ! Baise-moi plus fort !

Nina choisit cet instant pour revenir de courses. Jetant son sac à provision sur la table de jardin, elle courut aussi vite que lui permettait son ventre lourd. Parvenue devant le couple enlacé sous le saule, elle éclata de rire :

— Vous êtes terribles, vous deux ! Je ne peux pas vous laisser seuls un instant sans que vous en profitiez pour vous envoyer en l’air !

Les amants ne s’aperçurent pas de sa présence. Nina les regarda poursuivre leur joute, envieuse malgré elle du plaisir que semblait prendre Amélie. Avec une moue enfantine, elle fit :

— Tout de même, vous auriez pu m’attendre !

L’extase était proche. Amélie hurlait à pleins poumons, le corps arqué à la limite de la rupture. Bertrand lui empoignait les hanches, ses ongles profondément plantés dans la chair tendre. Il jouit en criant comme un diable, le bassin soulevé dans une vaine tentative pour immortaliser sa jouissance. Il finit par se laisser retomber et Amélie s’écroula sur sa poitrine. Après de longues minutes seulement, ils virent Nina au pied du saule.

— Eh bien, répéta la femme de Bertrand, je ne peux pas vous laisser seuls un instant !

Les deux amants se mirent à rire.

— C’est la faute d’Amélie, dit Bertrand. Figure-toi qu’elle m’a fait pipi dessus !

— Et je parie que ça t’a plu ?

— Ma foi, oui, je l’avoue.

— Je confirme, dit Amélie, il bandait comme un ours en rut.

— Eh bien, dans ce cas…

Ecartant Amélie, Nina enjamba le corps de Bertrand. Elle fléchit les jambes et releva sa robe.

— … puisque tu aimes ça !

Elle tira sur l’entrejambe de sa culotte et se mit à uriner tranquillement. Bertrand se recula vivement mais ne put échapper au jet qui lui mouilla le ventre. Sous les rires des filles, il s’échappa vers la maison en pestant.

— Il ne reste plus qu’à aller prendre une douche !

*  *  *

Rentrée chez elle, Amélie se prépara un repas frugal. En s’activant dans la cuisine, elle décida qu’elle irait faire un tour au village. Elle se dépêcha de manger et alla déposer son assiette dans l’évier. « Je ferai la vaisselle plus tard. » Avant de sortir, elle passa par la salle de bains pour retoucher son maquillage. Elle releva d’un trait de crayon le contour de ses yeux sombres et appliqua du rouge sur sa bouche.

Elle s’observa dans le miroir pour juger du résultat. « Parfait ! » Elle se trouva belle et cela la mit de bonne humeur. Dans la chambre, elle enfila une robe courte et chaussa d’élégants petits escarpins. Elle sortit et, à pieds, prit la direction du village. Avant d’atteindre l’épicerie, elle passa devant la fabrique du père de Nicolas. Elle hésita mais décida d’entrer dans l’atelier. « Depuis le temps que Nicolas me propose de visiter sa fabrique ! »

Elle se retrouva au milieu d’hommes penchés sur d’énormes machines. Le bruit était assourdissant et personne ne l’entendit entrer. Amélie resta quelques minutes sur le pas de la porte, assommée par le bruit. Un des ouvriers, enfin, leva la tête et l’aperçut. Il approcha et hurla à ses oreilles :

— Vous venez pour le patron ? Vous le trouverez dans son bureau.

L’homme l’engagea à le suivre et la guida jusqu’au bout de l’atelier où s’ouvrait un bureau isolé. Amélie poussa une porte capitonnée et pénétra dans une pièce aux murs blancs. Elle pensait y trouver Nicolas, mais derrière un bureau d’acajou se trouvait un homme qu’elle ne connaissait pas. Elle devina que c’était le père de Nicolas. La cinquantaine élégante, un visage énergique à peine adouci par une fossette au menton, l’homme dégageait une impression de force et d’autorité. Il leva la tête à l’entrée d’Amélie.

— Oui ?

La jeune fille referma la porte et s’avança :

— Ouf, ici au moins on peut s’entendre.

— Quand on n’a pas l’habitude, on trouve le bruit des machines insupportable.

L’homme se leva et vint vers elle. Il portait un costume de bonne coupe et des chaussures élégantes. Amélie l’observait à la dérobée, impressionnée malgré elle. L’homme dit :

— Vous désirez quelque chose ?

— J’étais venue pour Nicolas.

— Nicolas n’est pas ici. Je l’ai envoyé chercher une pièce pour une de nos machines.

— Ah ? C’est sans importance, je reviendrai.

— Vous êtes Amélie ?

— Oui, comment le savez-vous ?

Au lieu de répondre, l’homme poursuivit d’une voix sourde :

— La voici donc, cette fameuse Amélie ! Cette Amélie dont tout le pays parle avec scandale !

La jeune fille eut une moue amusée.

— Oh, vous savez… Je me moque bien de ma réputation au village.

— Vous avez tort. Quoi qu’il en soit, j’ai interdit à mon fils de vous fréquenter.

Estomaquée, Amélie fit :

— Et pourquoi ?

Le visage de l’homme se fit plus dur. Un rictus tordait sa bouche.

— Parce que vous êtes une petite traînée, mademoiselle, une petite salope qui s’amuse à provoquer les braves gens du village. Une petite pute qui certainement couche avec tout ce qui bouge…

Amélie éclata de rire.

— Je vois que ma réputation est encore pire que je le pensais !

— Votre réputation est méritée : vous vous habillez de façon provocante, vous montrez vos fesses à tous les coins de rue, vous n’avez aucune pudeur, vous vous envoyez en l’air avec tout le monde…

— Pas avec tout le monde : je choisis mes partenaires.

— Tenez-vous loin de mon fils, je ne veux pas que Nicolas vous fréquente.

— Nicolas est majeur et…

— Nicolas fait ce que je lui dis. Et je ne veux plus qu’il vous approche. Il y a au village suffisamment de jeunes filles correctes.

— Des jeunes filles correctes qui comme moi portent des jupes courtes, des pulls moulants, et qui sous leurs jupes enfilent des strings et des porte-jarretelles, ou pire encore n’ont pas de culotte…

— Elles ne couchent pas avec tout le monde, elles.

— Qu’en savez-vous ?

Tournant brusquement les talons, Amélie conclut :

— Oh, et puis assez discuté avec vous, je m’en vais. De toute façon, votre fils ne m’intéresse pas.

L’homme la rattrapa par le poignet.

— Attendez !

La maintenant par le bras, il fit couler son regard sur le corps d’Amélie. Sans vergogne, il s’attarda sur ses seins, son ventre, ses jambes nues.

— Remarquez, dit-il, je comprends Nicolas : vous êtes une très belle plante.

— Lâchez-moi.

— Pourquoi me repoussez-vous ? Vous êtes moins farouche avec les autres, dit-on.

— Lâchez-moi.

Loin d’obtempérer, l’homme affermit sa prise sur le poignet d’Amélie. De force, il glissa son autre main entre les cuisses de la jeune fille qui sentit une poigne de fer s’emparer de son pubis. Amélie tenta de s’échapper mais l’homme la tenait fermement.

— Ça suffit maintenant, lâchez-moi !

Les doigts de l’homme fouillaient sans douceur l’intérieur de ses cuisses. Il se mit à rire :

— Tu peux crier tant que tu voudras : personne ne t’entendra à cause du bruit des machines.

Il amorça une torsion sur le poignet d’Amélie pour obliger celle-ci à s’agenouiller.

— Tu vas me sucer, espèce de petite salope.

Amélie avait des notions de self-défense. Elle connaissait les gestes qui protègent d’un homme mal intentionné. Lancé à pleine force, son genou vint s’écraser sur les parties intimes du patron. Le souffle coupé, le père de Nicolas la relâcha en se pliant de douleur. Amélie en profita pour s’échapper vers la porte. Avant de s’enfuir, elle eut le temps de voir l’homme tomber à genoux, les mains repliées sur ses couilles meurtries.

— Je vous l’avais dit, cria-t-elle, j’ai l’habitude de choisir mes partenaires.

Elle traversa l’atelier en courant sous l’œil libidineux des ouvriers penchés sur leurs machines. Dehors, elle se mit à rire en revoyant l’image de l’homme grimaçant de douleur. « En voilà un qui ne touchera plus une femme avant longtemps ! » En rejoignant la rue principale, elle reconnut au loin le vagabond et son chien. « Encore lui ! » Pour ne pas croiser le rustre, elle changea de trottoir et fit semblant de s’intéresser aux vitrines. Quand elle reprit son chemin, l’homme avait disparu. « Tant mieux ! Je n’avais aucune envie de le voir, celui-là ! »

CHAPITRE V

Le soir, Nicolas revint gratter à sa porte. Amélie refusa de le laisser entrer.

— Pourquoi ? gémit le garçon.

— Ce ne serait pas bien de désobéir à ton père.

— Comment sais-tu que mon père…

— T’as ordonné de ne plus me voir ? Je le sais, c’est tout.

— J’ai très envie de toi, Amélie. Depuis cette nuit, je n’arrête plus de penser…

— Eh bien cesse de penser ! Tu es un mauvais amant, Nicolas. Cette nuit, tu t’es montré maladroit et coincé, il a fallu que je m’arme de patience pour te faire comprendre comment me donner du plaisir.

— Mais je ne demande qu’à apprendre !

— Non, Nicolas, je ne me sens pas la vocation d’un Pygmalion. Vraiment, tu es un trop mauvais coup. Adieu !

— Mais…

Amélie coupa court à la discussion et claqua la porte au nez du garçon. Elle passa une nuit tranquille, sans même ressentir le besoin de se caresser. Réveillée à l’aube, elle prit son petit déjeuner dans le jardin. Il faisait un temps superbe et les oiseaux se chamaillaient dans les branches des pommiers. La brume qui auréolait le disque du soleil annonçait une journée magnifique.

— Que vais-je pouvoir faire aujourd’hui ?

Amélie n’eut pas le loisir de s’interroger plus avant. Charlotte, la petite amie de Nicolas, venait d’apparaître à l’angle du jardin.

— Bonjour Amélie, je ne te dérange pas ?

— Pas du tout, je prenais mon petit déjeuner. Qu’est-ce qui t’amène de si bonne heure ?

Les filles s’embrassèrent comme de veilles amies.

— J’avais besoin de te parler.

— Je t’écoute. Mais auparavant, puis-je t’offrir un peu de café ?

— Volontiers.

Charlotte se retrouva bientôt installée devant une tasse fumante. Elle commença :

— Depuis que tu es revenue au village, Nicolas me néglige. J’ai l’impression que tu l’obsèdes.

Amélie éclata de rire.

— Rassure-toi, Charlotte, ce n’est pas réciproque : ton petit ami ne m’intéresse pas.

— Pourtant…

— Oui, je le reconnais : il est plutôt joli garçon et très séduisant. Mais je préfère les hommes plus mûrs, plus sûrs d’eux-mêmes.

— Vous avez couché ensemble ?

— C’est vrai, il y a deux nuits. Mais je te promets que ça ne se reproduira plus.

Charlotte plongea le nez dans sa tasse. Il était évident que l’aveu d’Amélie l’avait piquée au vif. Elle dit :

— Comment est-ce arrivé ?

— C’était au soir de cette journée passée à l’étang de Béreuil. Dans l’après-midi, il m’avait embrassée au bord de l’eau pendant que Julie et toi faisiez un tour en bateau. Et le soir, il est venu me rejoindre dans ma chambre.

— Je m’en doutais.

Charlotte semblait si malheureuse qu’Amélie eut pitié d’elle. Croyant la consoler, elle lui entoura les épaules et poursuivit :

— Tu sais, je l’ai trouvé maladroit au lit, inexpérimenté. Il a fallu que je lui explique en détail ce que j’attendais de lui.

Charlotte ne se déridait pas.

— Il m’a fallu tout lui expliquer : lèche-moi comme ça, met ton doigt là, enfonce ta queue ici… Il a fallu tout lui apprendre, je te dis !

Cette fois, la rouquine esquissa un sourire.

— C’est vrai qu’il n’est pas très dégourdi.

— Je te le rends, Charlotte. Mais je te le rends meilleur qu’il n’était. Je crois que tu ne le reconnaîtras pas tellement il a fait de progrès.

Charlotte se mit à rire franchement. Amélie surenchérit :

— La prochaine fois que tu coucheras avec lui, tu prendras un pied d’enfer !

Redevenues les meilleurs amies du monde, les deux filles tombèrent dans les bras l’une de l’autre. Il leur fallut longtemps pour éteindre leurs rires. Amélie dit :

— Charlotte, tu es très jolie. Mais je crois que tu devrais te mettre davantage en valeur : une nouvelle coiffure, des vêtements plus féminins…

— Je ne saurai jamais ! Depuis toujours, je m’habille comme un garçon.

— Je t’aiderai. Allons en ville et nous ferons des emplettes. Tu n’as rien à faire ce matin ?

— Non, rien de particulier.

— Alors laisse-moi le temps de m’habiller et nous partons.

Amélie courut dans la chambre et ouvrit son armoire. Elle sortit une jupe courte, un petit boléro de dentelles et un string noir. Elle s’habilla rapidement, enfilant directement le boléro sur ses seins nus. Très osé, le petit vêtement laissait son ventre découvert et ne cachait rien de sa poitrine splendide. Elle passa brièvement par la salle de bains pour se coiffer et se maquiller. Enfin prête, elle rejoignit Charlotte dans le jardin.

— Nous pouvons y aller.

Elles montèrent dans la voiture d’Amélie et prirent la route de la ville. Il était encore tôt et la circulation était fluide. Elles mirent à peine vingt minutes pour arriver à destination. Il y avait peu de monde en ville, à peine quelques touristes de passage qui profitaient du beau temps pour visiter la cité médiévale. Amélie n’eut aucun mal à trouver une place de stationnement dans le quartier de la cathédrale.

— Si nous commencions par le coiffeur ? proposa-t-elle. J’en connais un près d’ici qui fera parfaitement l’affaire.

Décidée à se laisser conduire, Charlotte lui emboîta le pas. Les jeunes femmes entrèrent dans un salon à la vitrine avenante. Un homme d’une trentaine d’années les reçut en souriant.

— Amélie ! Que plaisir de vous revoir !

— Bonjour Edouard. Nous sommes venues pour mon amie Charlotte, je crois qu’elle aimerait changer de coiffure.

L’homme dévisagea Charlotte en connaisseur. D’une main experte, il souleva les boucles qui barraient le front de la rouquine.

— Hmm…, je vois.

— Que proposez-vous ?

— Je crois qu’il faut alléger cette tignasse. Vous avez des cheveux magnifiques, mademoiselle, mais il convient d’y mettre un peu d’ordre.

Edouard fit un signe de la main et une jeune coiffeuse approcha.

— Conduisez cette demoiselle au shampooing, ordonna-t-il.

Charlotte se laissa emmener et Amélie s’installa au salon d’attente. Elle attrapa un magazine pour passer le temps. Elle avait toute confiance en Edouard et ne jugeait pas utile de se mêler des opérations. Elle se plongea dans sa lecture et chercha dans les pages de mode quelques idées pour les emplettes qu’elle se proposait de faire avec Charlotte.

Deux heures plus tard, une jeune femme aux cheveux flamboyants, ravissante, vint se planter devant elle.

— Voilà, Amélie, c’est terminé.

— Charlotte ? J’ai failli ne pas te reconnaître ! Tu es splendide !

Edouard avait fait des merveilles. La rouquine arborait une coiffure légère qui adoucissait son visage et rendait son regard plus profond.

— Charlotte, tu es magnifique !

Edouard approcha. Il avait aux lèvres une moue de satisfaction.

— Qu’en pensez-vous, Amélie ?

— Edouard, vous êtes un magicien !

— Si votre amie le souhaite, nous pouvons aussi la maquiller.

— Accepte, Charlotte, et ta métamorphose sera complète !

La rouquine se laissa conduire vers le fond de la boutique. Cette fois, Amélie la suivit car elle ne voulait pas manquer la suite des opérations. Tout en commençant à farder Charlotte, Edouard prodiguait des conseils que la rouquine, en bonne élève, écoutait religieusement. Quand ce fut terminé, Charlotte était méconnaissable. Ce n’était plus cette adolescente aux boucles folles, mais une belle jeune femme aux traits réguliers et au regard clair. Le maquillage apportait à son visage une gravité mystérieuse.

— Charlotte, que tu es belle !

— Ma foi, je dois avouer que le résultat est au-dessus de mes espérances. Edouard, vous avez beaucoup de talent.

Ravi, le coiffeur bredouilla :

— Je vous assure que votre beauté ne doit rien à mes quelques coups de pinceaux.

Enchantées, Amélie et Charlotte quittèrent le salon.

— Et maintenant, allons faire les boutiques. Nous commencerons par la lingerie.

Elles entrèrent dans un magasin du centre-ville. Amélie choisit sur les rayons les dessous les plus coquins.

— Tu vas essayer ça.

Elle entra dans la cabine et regarda Charlotte se déshabiller. La rouquine avait un corps plein, les hanches rondes et les seins lourds. Sa peau diaphane de rousse était parsemée de petites taches de son. Au bas de son ventre, une toison touffue mangeait son pubis.

— Tu es très belle, Charlotte, mais tu devrais épiler ta chatte.

— Oh ?

— Oui, les hommes adorent. Nous irons tout à l’heure chez l’esthéticienne pour arranger ça.

Elles achetèrent quantité de strings, de culottes et de soutien-gorge, sans oublier les inévitables bas de soie et porte-jarretelles. Charlotte avait tenu à garder sur elle ses emplettes les plus coquines, un string minuscule et un soutien-gorge transparent. Elle n’hésita pas à laisser ses vieux dessous à une vendeuse qui les jeta dans une corbeille.

— Continuons, fit Amélie, nous allons maintenant nous occuper de ta garde-robe.

Elles se mirent à parcourir la rue commerçante, s’arrêtant devant chaque vitrine, et finirent par entrer dans une boutique à la mode. Amélie dit :

— Charlotte, il est temps d’abandonner tes éternels jeans et tee-shirts. Nous allons te trouver quelque chose de plus sexy.

Amélie fouillait dans les rayonnages. Par intermittence, elle prélevait un vêtement qui lui plaisait.

— Tu essaieras ça ! Et ça aussi !

Les bras chargés, elle entraîna Julie vers une cabine d’essayage.

— Passe cette robe.

Docile, la rouquine entra dans une cabine et revêtit un premier vêtement. Elle entrouvrit le rideau pour permettre à Amélie de juger du résultat. Ravissante, la robe laissait nues ses cuisses et moulait somptueusement ses seins généreux.

— Pas mal du tout ! Mais essaye aussi celle-ci.

Charlotte dut passer chaque tenue. Amélie écarta celles qui lui semblaient les moins seyantes et retint deux robes très courtes, une noire en soie sauvage que Charlotte garda sur elle, et une autre largement fendue sur le côté.

Elles entrèrent dans d’autres boutiques et ressortirent à chaque fois avec de menus achats : un chemisier très décolleté, une jupe courte en coton, une paire d’escarpins noirs… Les bras chargés jusqu’au menton, Charlotte cria grâce :

— Assez ! Je n’en peux plus ! Je crois que cela devrait suffire !

— Encore un bijou ou deux et tu seras parfaite.

Dans un magasin indien, elles dénichèrent un collier de perles multicolores et une paire de boucles d’oreilles en bronze.

— Nous avons tout ce qu’il nous faut, dit Amélie. A présent, allons chez l’esthéticienne.

Au bas de la cathédrale s’ouvrait un salon qu’Amélie connaissait. La jolie blonde se montra directe avec la patronne :

— Mon amie a besoin d’une bonne épilation.

— Epilation totale ou juste le maillot ? demanda la commerçante.

— Totale !

La femme invita Charlotte à pénétrer dans une cabine et Amélie les suivit.

— Déshabillez-vous, invita l’esthéticienne.

Charlotte obéit et retira ses vêtements. Son corps pâle brillait sous la lumière crue.

— Mademoiselle, vous avez une peau magnifique !

Lorsque Charlotte se fut allongée sur la table de soins, la femme lui ouvrit les jambes avec autorité. Devant la jungle qui s’épanouissait entre les cuisses de la rouquine, elle fit :

— Hum, je vois !

Elle saisit une tondeuse électrique et la mit en marche. Avec des gestes sûrs, elle commença à tailler dans le buisson roux. Des paquets de poils fauves tombèrent sur la table de soins.

— On y voit déjà plus clair, dit la femme.

Elle reposa sa tondeuse et attrapa une bombe de crème parfumée. Elle étala une mousse blanche entre les cuisses de Charlotte. Armée d’un rasoir, elle se mit à racler consciencieusement la couche de crème. Satisfaite, elle termina en essuyant l’entrejambe de Charlotte avec une serviette chaude.

— Et voilà le résultat !

Grâce à un petit miroir que lui présentait la commerçante, la rouquine put découvrir sa chatte devenue lisse. Elle s’écria :

— Comme c’est étrange ! Je me sens plus que nue !

Débarrassé de sa fourrure, son sexe s’affichait sans pudeur, dévoilant un clitoris enveloppé dans une gangue de chair rose et des petites lèvres finement ourlées, à peine entrouvertes.

— Te voilà devenue présentable, dit Amélie. Je suis certaine que Nicolas appréciera.

Elles sortirent du salon alors que midi sonnait au bourdon de la cathédrale.

— Si nous allions manger quelque chose ? proposa Amélie.

Bras dessus, bras dessous, elles marchèrent jusqu’à la terrasse d’un restaurant.

— Ouf ! s’écria Charlotte en prenant place devant une table libre. Je n’en peux plus, ces courses m’ont épuisée !

— Vraiment ? Moi, j’adore faire les magasins.

Un serveur leur remit la carte des menus puis s’éloigna pour leur laisser le temps de faire leur choix. Charlotte commanda une salade et Amélie opta pour une omelette aux herbes. En attendant d’être servies, elles bavardèrent en sirotant un verre de soda. Bien qu’elle en soit l’instigatrice, Amélie ne s’habituait pas à la métamorphose de Charlotte. Pour la millième fois, elle s’exclama :

— Tu es magnifique ! As-tu remarqué comme les hommes te regardent ?

— Oh, je pense qu’ils te regardent tout autant que moi.

Le serveur arrivait avec leurs plats. Charlotte attaqua sans attendre sa salade mais Amélie prit le temps de vider son verre avant de toucher à son assiette. Elles mangèrent en silence, s’amusant du regard des hommes qui déjeunaient aux tables voisines. En prétextant la chaleur de midi, Amélie avait remonté sa jupe haut sur ses cuisses. Un gros type en face d’elle, écarlate, semblait proche de l’apoplexie.

— Hmm, cette salade était délicieuse, fit Charlotte en reposant ses couverts.

— Déjà fini ? s’étonna Amélie qui entamait à peine son omelette.

— Si je m’écoutais, j’en demanderais volontiers une autre.

— Eh bien, fais-toi plaisir.

— Non, je tiens à rester mince.

Quand Amélie eut terminé, le serveur s’approcha pour desservir. Les jeunes femmes payèrent l’addition et quittèrent le restaurant. Affable, le garçon les accompagna jusqu’au trottoir. Dans la rue, la chaleur était étouffante. Charlotte et Amélie regagnèrent la voiture et déposèrent leurs paquets dans le coffre. Toutes vitres ouvertes, elles reprirent la route du village. A la sortie de la ville, elles s’engagèrent sur l’autoroute. Lorsque s’annonça la première aire de repos, Amélie porta son regard sur la file des camions à l’arrêt. Elle prit une décision immédiate. Enclenchant son clignotant, elle s’engagea sur la bretelle et ralentit.

— Que se passe-t-il ? s’inquiéta Charlotte.

— Une envie que j’ai depuis longtemps et que j’ai décidé d’assouvir maintenant.

Se trompant sur les intentions d’Amélie, Charlotte s’étonna lorsque la voiture passa sans s’arrêter devant la station-service.

— Tu ne t’arrêtes pas pour faire pipi ?

— Non, ce n’est pas de cette envie-là dont je te parlais.

La voiture poursuivit son chemin jusqu’au parking et stoppa au milieu des camions. Amélie coupa le moteur et se tourna vers Charlotte.

— Depuis longtemps, je rêve de me taper un de ces routiers. Aujourd’hui, je vais réaliser mon fantasme.

Charlotte se récria.

— Tu es folle !

Quelques camionneurs s’étaient regroupés non loin de la voiture et bavardaient en buvant des bières. Certains lançaient des œillades équivoques vers les jeunes filles restées dans leur véhicule.

— Regarde-les, dit Amélie, quelques-uns sont très beaux. Admire ces muscles, ces poitrines larges, ces jeans moulants…

— Des brutes !

— Tu n’as pas envie d’un de ces beaux mâles, juste pour le plaisir ?

— C’est tentant, bien sûr ! Mais de là à passer à l’acte !

— Regarde ces hanches étroites, ces braguettes bien fournies…

— Tais-toi, tu vas finir par me donner envie !

— Moi, c’est bien simple : rien qu’à les voir, je me sens tout excitée.

En riant, elle ajouta :

— D’ailleurs, ma culotte est trempée !

Charlotte ne trouvait plus d’arguments. Amélie sut qu’elle était prête à céder. Elle se décida :

— Sortons de la voiture.

Charlotte hésitait encore. En ouvrant sa portière, Amélie lui dit :

— Nous garderons le secret : je te promets que Nicolas n’en saura rien.

Les jeunes femmes approchèrent du groupe de camionneurs. Aussitôt, une conversation obscène s’engagea. Habitués aux relations monnayées, les hommes les prenaient pour des prostituées. Amélie savait qu’il était inutile de chercher à les dissuader, aussi prit-elle l’argent que lui tendait un des routiers. Avant de monter dans un camion, elle eut le temps de voir Charlotte suivre un autre homme.

Dans la cabine, Amélie se laissa tomber sur la banquette qui occupait le fond de l’habitacle. Déjà, l’homme entrouvrait sa braguette.

— Enlève ta culotte ! ordonna-t-il.

Pendant qu’Amélie s’exécutait, il déchira l’enveloppe d’un préservatif. Le dos appuyé contre la cloison de l’habitacle, Amélie ouvrit les jambes. A l’instant de réaliser son fantasme, elle se sentait remplie d’une irrésistible excitation. Dans sa tête se bousculaient les images qui l’avaient longtemps hantée. Elle crut voir d’énormes bites de camionneurs danser devant ses yeux et exécuter une sarabande infernale. Lorsqu’elle rouvrit les paupières, l’homme se tenait à genoux entre ses jambes, sa grosse queue à la main. Folle de désir, Amélie attrapa l’engin et l’attira entre ses cuisses. Le camionneur la pénétra dans un bruit mouillé.

Tout de suite, Amélie perdit la tête. Le corps malmené, elle se soumit entièrement à la volonté de cet homme qui la pourfendait brutalement. Elle jouit très vite, une première fois, puis une seconde, une troisième… L’homme prenait son temps et la jouissance d’Amélie semblait sans limite. Son sexe martyrisé dégoulinait en longs filets qui allaient inonder la banquette.

Lorsque le camionneur éjacula en grognant, Amélie fut incapable de dire combien de temps s’était passé depuis qu’elle était montée dans la cabine. Elle se rajusta rapidement, bredouilla quelques mots d’adieu et descendit du camion. Les jambes chancelantes, elle rejoignit Charlotte qui l’attendait près de la voiture.

— Comment ça s’est passé pour toi ? fit-elle en ouvrant la portière. Le mien m’a défoncée ! C’est bien simple : j’ai la chatte en compote !

Charlotte se mit à rire.

— Le mien aussi m’a défoncée ! Par devant et par derrière ! Je crois que je vais avoir du mal à m’asseoir pendant quelque temps.

Elles reprirent la route en riant comme des folles. Amélie se sentait heureuse et fière d’avoir osé franchir les limites de son rêve. Charlotte dit :

— Ils nous ont prises pour des putes.

— Et après ?

— Rien, mais c’est la première fois qu’on me donne de l’argent pour coucher.

CHAPITRE VI

Bertrand avait dû partir à Paris pour ses affaires.

— Il en a pour longtemps ? demanda Amélie à Nina venue lui annoncer la nouvelle.

— Une semaine au plus.

— Que vas-tu faire pendant ce temps ?

La jolie brune soupira.

— Je ne sais pas. Je vais m’ennuyer, c’est sûr.

— Si nous allions faire un tour en ville ? J’ai entendu parler d’une exposition de peinture que j’aimerais voir.

— Pourquoi pas !

— Dans ce cas allons-y tout de suite, nous déjeunerons là-bas. Je ferme la maison et nous partons.

Les jeunes femmes montèrent dans la voiture d’Amélie et prirent la route de la ville. A la sortie du village, elles dépassèrent le vagabond et son chien.

— Encore lui ! grogna Amélie.

Le labrador semblait blessé et boitait bas. Amélie qui aimait les animaux ralentit. Elle hésita mais finit par s’arrêter. Lorsque l’homme arriva à hauteur de la voiture, elle ouvrit sa portière et dit :

— Votre chien est blessé ? Montez, je vais vous raccompagner chez vous.

— Merci, fit simplement le vagabond.

Il s’installa à l’arrière de la voiture avec son chien et ajouta :

— Roulez, je vous indiquerai le chemin.

Amélie reprit la route à faible allure. Nina s’était retournée pour caresser le labrador et échangeait quelques mots avec le vagabond. Tout en conduisant, Amélie se demandait où pouvait vivre un tel homme. Elle imaginait quelque grange abandonnée ou une cabane au fond des bois. Aussi ne fut-elle pas surprise lorsque l’homme lui indiqua la direction de la forêt :

— Par là.

La jeune femme prit le chemin indiqué. Elle conduisit quelques centaines de mètres et lorsque la route s’enfonça dans le bocage, elle demanda :

— Et ensuite ?

— Je vous indiquerai lorsqu’il faudra bifurquer.

L’homme ne se montrait pas bavard. Il regardait la route d’un air détaché, sans chercher à alimenter la conversation. A ses lèvres, un éternel sourire semblait figé.

— Prenez par ici.

La voiture s’enfonça entre deux haies profondes. La route était étroite et obligeait Amélie à conduire lentement. Elle s’étonna :

— Vous êtes certain de la direction ? Cette route ne mène nulle part.

— Si, dit Nina, je crois que c’est la route du château.

Narquois, le vagabond annonça :

— Ne vous inquiétez pas, je connais très bien le pays.

Bientôt, dans un virage, deux énormes piliers de pierre se dressèrent tels des obélisques jumeaux. Le portail qu’ils soutenaient, en fer forgé très ouvragé, était resté ouvert et permettait de distinguer une longue allée bordée d’arbres majestueux.

— Passez le portail, dit l’homme.

Abasourdie, Amélie s’écria :

— Vous voulez que j’entre au château ? Mais ce doit être interdit !

— Faites ce que je vous dis.

La jeune femme obéit et engagea sa voiture dans l’allée de chênes. Elle stoppa devant le monumental perron du château. Elle tira le frein à main et se retourna :

— Vous êtes le gardien du château ?

L’homme descendit de voiture en tenant son chien par l’encolure. Une vieille femme en tablier approchait en claudiquant.

— Que se passe-t-il, Monsieur le Comte ? Parsifal est blessé ?

— Ne vous inquiétez pas, Madeleine, rien de grave.

Amélie se sentait idiote. Elle bredouilla :

— Monsieur le Comte ? Vous êtes le propriétaire du château ?

— Oui, depuis que mes chers parents ont quitté ce monde.

— Et moi qui vous prenais pour un vagabond !

L’homme éclata de rire.

— Pour vous faire pardonner, acceptez mon invitation à dîner. Je vous attends, vous et votre amie, ici demain soir. Vous viendrez ?

Amélie et Nina se regardèrent. Elles répondirent ensemble :

— Entendu, nous viendrons.

Elles repartirent, rouges de confusion.

— Tu savais, toi, que c’était le châtelain ?

— Non, dit Nina. Ce doit être le fils des anciens propriétaires qui sont morts l’hiver dernier.

Elles arrivèrent en ville au milieu de l’après-midi. Après avoir garé leur voiture, elles se rendirent à la galerie de tableaux. Un jeune peintre y donnait une exposition et le vernissage avait lieu ce jour-là. Amélie et Nina se mêlèrent aux invités et un serveur en smoking leur proposa une coupe de champagne. Elles firent le tour de la galerie, admirant les œuvres exposées dont certaines reflétaient une âme intéressante. Elles s’arrêtèrent devant un petit tableau dont l’expression puissante laissait libre court à l’imagination. Elles se mirent à débattre à voix haute et l’artiste, intrigué par ces admiratrices si passionnées, vint à leur rencontre.

— Vous aimez ce tableau ?

— Beaucoup, répondit Amélie, il me fait inévitablement penser à la vanité de l’existence.

— Moi, fit Nina, j’y vois plutôt l’affirmation de la relativité de toute chose.

Le peintre était un jeune homme d’une trentaine d’années, cheveux longs, visage viril et joues émaciées. Il se mit à rire :

— Vous avez toutes deux raison : en fait, j’ai simplement voulu exprimer dans cette œuvre la continuité entre l’état de veille et l’état de sommeil.

— Ce qui est la définition même du surréalisme, approuva Amélie.

— Mademoiselle est une experte.

S’engagea une conversation au cours de laquelle Amélie parla de sa passion pour les peintres surréalistes du vingtième siècle, Dali, Max Ernst, Paul Delvaux, De Chirico… Elle trouvait le jeune artiste très beau et jouait de son charme pour tenter de le séduire. Nina qui avait vu clair dans son jeu s’éloigna discrètement, poursuivant seule la visite de l’exposition.

Amélie aimait les yeux bleus du garçon. Fine mouche, elle avait relevé les coups d’œil sur sa poitrine, sur ses jambes nues. Il ne lui en fallait pas plus pour savoir qu’elle plaisait au jeune artiste. « Toi, mon bonhomme, je te veux et je t’aurai ! »

Elle dit :

— Il y a beaucoup de bruit ici, vous ne trouvez pas ? N’y a-t-il pas un endroit plus calme où nous pourrions parler tranquillement ?

— Venez, fit simplement le peintre.

Il partit vers le fond de la galerie et Amélie le suivit sans hésiter. Le jeune homme ouvrit une porte et gravit quelques marches.

— Il y a un bureau là-haut, dit-il, nous y serons tranquilles.

En fait de bureau, l’endroit ressemblait plus à une garçonnière confortable qu’à une pièce de travail. Si un pupitre encombré de livres occupait bien l’un des murs, l’essentiel de la pièce était meublé d’un immense canapé de cuir et d’un bar chargé de bouteilles.

— Personne ne viendra nous déranger ici, dit l’homme.

Allant vers le bar, il ajouta :

— Je vous sers un verre ?

Amélie ne le laissa pas atteindre le meuble. Lui sautant au cou, elle soupira :

— Tu es beau, tu me plais ! Embrasse-moi, fais-moi l’amour !

L’artiste lui prit la bouche brutalement. Leurs langues se mêlèrent, leurs dents s’entrechoquèrent. Amélie ressentait un désir violent, elle voulait être prise sans tarder par cet homme si beau. Elle se laissa tomber à genoux et s’attaqua à la braguette de l’artiste.

— Montre-moi ta queue, je veux la voir ! grogna-t-elle.

Le sexe du peintre était long et fin, avec un gland se terminant en pointe.

— Hmm, comme elle a l’air appétissante !

Elle prit l’engin entre deux doigts et s’amusa à le branler doucement. De son autre main, elle attrapa les couilles et les enveloppa dans le creux de sa paume. L’artiste ferma les yeux, décidé à s’abandonner à la fantaisie d’Amélie.

La jeune femme avança les lèvres et les referma sur le gland du garçon. Elle se mit à le suçoter délicatement, faisant tourner sa langue autour de la chair tendre. Le garçon gémit :

— C’est bon !

Amélie fit glisser ses lèvres le long du mât durci et engloutit l’engin entier.

— Oui !

L’artiste posa une main sur sa tête et la força à entamer un mouvement de va-et-vient. Les lèvres d’Amélie coulissaient sur le pilier de chair, arrachant à chaque passage un cri au garçon.

— Oui, continue !

Amélie sentait son ventre se liquéfier. Elle porta une main à sa chatte, écarta l’entrejambe de sa culotte trempée et commença à se caresser. Son désir devenait si fort qu’elle avait du mal à se concentrer sur le mouvement de ses lèvres. Elle se redressa et poussa le garçon vers le canapé. Il s’effondra sur les coussins de cuir, sa queue émergeant de son pantalon entrouvert. Amélie se débarrassa de sa culotte et se rua sur lui. Retroussant sa jupe jusqu’au nombril, elle s’empara du membre bandant et le guida entre ses cuisses. Lentement, elle se poignarda jusqu’à la garde. Elle cria en sentant l’engin buter au fond de son vagin.

A genoux sur les coussins, elle lança ses hanches dans un mouvement rapide. La bite de l’artiste la remplissait idéalement et enflammait ses muqueuses à chaque coup de reins. Le ventre d’Amélie fondait de plaisir. L’homme glissa les mains sous le boléro et se mit à pétrir ses seins.

— Oui, encore !

Elle accéléra le mouvement de son bassin. Sa chatte trempée avalait et recrachait la queue du garçon avec un bruit de succion. Sa vulve en feu dégoulinait d’une sève abondante et claire.

— Oui ! Oui ! Oui !

Les mains du garçon agrippèrent les fesses d’Amélie. Un doigt inquisiteur s’immisça dans la raie de son cul et s’enfonça dans son anus. Elle cria :

— Oui ! Ton doigt dans mon cul ! C’est si bon !

Elle jouit à cet instant, incapable de résister plus longtemps aux assauts du plaisir. Pendant qu’elle se pâmait, elle sentit la queue du garçon se raidir davantage et exploser au fond de son ventre. Les longs jets de sperme qui cognaient contre les parois de son vagin accentuèrent son plaisir. Il lui semblait que son orgasme était sans fin.

Au même moment, Nina frappait à la porte.

— Amélie ? Amélie, tu es là ?

Amélie mit du temps à comprendre qu’on l’appelait. Repoussant le garçon, elle se leva et se mit à la recherche de sa culotte. Elle finissait de se rajuster quand Nina poussa la porte.

— Ah, enfin je te retrouve !

— Qu’y a-t-il, Nina ?

— Il est temps de rentrer, tu ne crois pas ?

— J’arrive.

Avant qu’elle ne s’échappe, le peintre lui attrapa le bras.

— Laisse-moi ton numéro de téléphone, j’ai envie de te revoir.

Elle lui glissa un morceau de papier sur lequel elle avait griffonné quelques chiffres puis s’échappa en compagnie de Nina. Dans la rue, la brunette dit d’un ton narquois :

— Alors ? Ton impression sur l’exposition ?

Amélie éclata de rire.

— Fabuleuse !

— Je crois que l’artiste t’a fait une forte impression.

— En effet : c’était un amant intéressant.

— C’était bon ?

— Délicieux ! Il m’a fait jouir comme jamais.

Bras dessus, bras dessous, elles descendirent la rue commerçante, s’arrêtant devant les vitrines des boutiques de mode. Elles ne purent s’empêcher d’entrer dans les magasins pour y essayer les vêtements qui leur faisaient envie. Lorsqu’elles regagnèrent la voiture, elles avaient les bras chargés d’emplettes.

— Nous avons encore fait des folies, soupira Nina en jetant ses paquets sur la banquette arrière.

Elles reprirent la route du village. Sur l’autoroute, Amélie ne put s’empêcher de jeter un regard sur le parking de l’aire de repos. La file des camions à l’arrêt réveilla le souvenir de son aventure de la veille. Son désir, pourtant assouvi par la prestation du jeune peintre, se ralluma dans son ventre. Elle se rabroua et s’efforça de se concentrer sur sa conduite. En sortant de l’autoroute quelques kilomètres plus loin, elle avait oublié son trouble.

Revenues au village, elles décidèrent de finir ensemble la journée. Nina s’ennuyait sans Bertrand et n’avait pas envie de rester seule, et Amélie se sentait disposée à lui tenir compagnie. Comme la fin de l’après-midi était chaude, elles s’installèrent au bord de la piscine. Allongées nues sur une serviette de bain, elles sirotaient un cocktail préparé par Nina. Les yeux cachés derrière ses lunettes de soleil, Amélie observait son amie et se sentait plus que jamais émue par la rondeur de son ventre saillant. Elle ne put s’empêcher d’avancer la main et de promener ses doigts sur la peau opalescente. Elle dit :

— Tu es très belle, la grossesse te va bien.

Elles allèrent ensuite se baigner, profitant de la douceur du jour finissant. Nina ne nageait pas mieux qu’Amélie mais elle s’efforça de faire plusieurs longueurs de bassin.

— Tu comprends, dit-elle, la nage est excellente pour muscler mon périnée.

Sorties de l’eau, elles partirent ensemble se doucher. Amélie insista pour savonner Nina sur tout le corps. Elle aimait la peau de son amie et la douche n’était que l’occasion de la caresser longuement. Elle insista sur le ventre, sur les seins et les cuisses de Nina. Puis elle la força à se retourner.

— Il faut que je savonne ton dos, ton cul, ta chatte…

Nina se laissait faire en silence. Les yeux fermés, elle offrait son visage au jet de la douche. Elle ne réagit pas lorsque les doigts d’Amélie s’engouffrèrent dans la raie de ses fesses. Elle dit seulement :

— Pas trop de savon sur ma chatte, ça me pique.

Amélie n’insista pas et dit :

— J’ai fini, tu peux te rincer.

Elles se rhabillèrent et sortirent de la salle de bain.

— Tu manges avec moi, dit Nina comme s’il s’agissait d’une évidence.

Dans la cuisine, elle prépara en cinq minutes une salade composée qu’elles mangèrent sur la terrasse, accompagnée d’un verre de vin. La nuit tombait lentement et les premiers insectes nocturnes entamaient leur ballet entêtant. Nina disposa quelques bougies sur la table et les jeunes femmes terminèrent leur repas en silence. Amélie qui avait abusé du vin se sentait un peu saoule. Elle ferma les yeux et écouta le chant des grillons. Au loin, une chouette lançait son premier cri. La nuit était douce et incitait à la sensualité. Malgré ses ébats de l’après-midi, la jolie blonde avait envie de plaisir. Elle dit :

— Si nous allions nous coucher ?

— Tu dors avec moi ?

— Bien sûr, je ne vais pas te laisser seule.

Nina ferma la maison et elles montèrent à l’étage. Dans la chambre, elles se déshabillèrent et se mirent au lit. Nina laissa allumée une veilleuse qui diffusait une lumière pâle. Elle soupira :

— Bertrand me manque.

Amélie se colla contre elle.

— Je ne peux pas le remplacer mais je peux te faire l’amour.

— Oui, s’il te plaît, j’ai envie.

Amélie repoussa le drap et le corps de Nina apparut blanc et pur. Amélie posa une main sur un sein et s’amusa avec le téton à l’aréole sombre. Elle sourit en sentant la pointe durcir sous ses doigts.

— Tu es belle.

Elle se pencha sur Nina et l’embrassa sur la bouche. Les lèvres de la brunette s’entrouvrirent et elles échangèrent un long baiser très doux, comme seules les filles savent s’en donner entre elles. Leurs langues se cherchaient, se fuyaient, se retrouvaient pour entamer une danse sensuelle et tendre. Amélie sentait sa tête tourner mais elle savait que les vapeurs d’alcool n’y étaient pour rien. Un désir lancinant couvait dans son ventre et se propageait jusqu’à la pointe de ses seins. Elle prit la main de Nina et la posa sur sa poitrine.

— Caresse-moi.

Les doigts de Nina jouèrent avec ses tétons, les pinçant dans un léger mouvement de rotation. Nina sentait bon et son parfum troublait les sens d’Amélie. En feu depuis longtemps, sa chatte pleurait de désir.

Leur baiser s’éternisait. Avec application, Amélie suçait la lèvre inférieure de Nina, léchait ses commissures, jouait avec sa langue. La bouche de la jolie brune était fraîche et Amélie aurait voulu pouvoir la dévorer jusqu’à l’aube. Mais son amie réclamait plus d’audace. Prenant la main d’Amélie, elle la guida entre ses cuisses. Sa vulve trempée accueillit les doigts d’Amélie avec un frisson. La jolie blonde trouva le bourgeon du clitoris et le taquina du bout de l’ongle. Puis elle enfonça une phalange dans le vagin inondé.

— Oui !

Amélie actionna son doigt. Elle le fit aller et venir doucement en mimant l’intromission d’un phallus miniature. Nina gémissait.

— Oh, encore, c’est bon !

Encouragée par ses cris, Amélie se laissa glisser jusqu’au bas du ventre de Nina. De deux doigts, elle tira doucement sur la vulve écarlate qui s’ouvrit telle les ailes d’un papillon. Elle avança les lèvres et les déposa sur le clitoris. Elle se mit à suçoter le bouton érigé.

— Oui !

Par intermittence, Amélie délaissait le clitoris pour promener lentement sa langue le long des lèvres entrouvertes. Elle l’enfonçait loin dans le vagin humide dont elle aimait le goût piquant, ou l’envoyait en incursion jusqu’à la corolle de l’anus. Nina cria :

— Viens, moi aussi je veux lécher ta chatte.

Sans décoller ses lèvres de la vulve de son amie, Amélie opéra une rotation qui amena son ventre au-dessus de la bouche de Nina. Elle sentit la langue de la brunette fouiller maladroitement son sexe. Elle se mit à gémir. Les chatteries de Nina l’excitaient délicieusement et faisaient naître des ondes de plaisir qui se diffusaient jusqu’à la moindre de ses extrémités. Elle jouit très vite en inondant de suc intime le visage de Nina. Ayant retrouvé ses sens, elle dit :

— Veux-tu que je prenne ton vibro ?

— Oui, je veux bien.

Elle savait où se trouvait l’engin. Elle le sortit du tiroir de la table de nuit et le mit en marche immédiatement. Elle l’enfonça sans mal dans le con de Nina. Quand il eut disparu entièrement, elle le retira puis l’introduisit à nouveau.

— Oui, cria Nina, baise-moi !

Amélie se servait du vibromasseur comme d’un sexe d’homme. Avec force et régularité, elle faisait aller l’appareil dans la chatte de Nina. La brunette se tordait de plaisir, sa tête roulait sur l’oreiller.

— Tu aimes ?

— Oui ! Encore ! Plus fort !

Avec toute la vigueur dont était capable son poignet, Amélie forçait le ventre de Nina. L’engin entrait et sortait dans une vitesse folle, arrachant des cris d’agonie à la brunette.

Nina, enfin, jouit en hurlant comme une forcenée. Son corps était agité de convulsions étranges et incontrôlées. Amélie la prit dans ses bras et la serra longuement. Epuisées, les filles s’endormirent dans cette position.

CHAPITRE VII

Dans la matinée, Amélie courut au village. Elle entra dans l’épicerie de la mère Moignon avec l’intention de faire quelques achats destinés à regarnir son réfrigérateur.

— Bonjour Amélie, quel bon vent t’amène ?

Tout en passant sa commande, Amélie interrogea l’épicière sur celui qui pour elle était encore le vagabond. Madame Moignon qui aimait bavarder tenait là un sujet de conversation passionnant.

— Il s’appelle Grégoire, c’est le fils du comte et de la comtesse. Il est revenu vivre au château l’hiver dernier après la mort de ses parents.

— Je me souviens du comte et de la comtesse : quand j’étais petite et que je venais en vacances chez ma grand-mère, on les voyait parfois à l’église. Mais je ne savais pas qu’ils avaient un fils.

— Oh, on ne le voyait presque jamais, je crois qu’il ne s’entendait pas avec le comte. On dit qu’il a un poste important à Paris, dans un ministère ou quelque chose comme ça.

— Pourquoi est-il revenu ?

— Je n’en ai aucune idée. Depuis qu’il vit au château, il passe son temps à se promener dans la campagne avec son chien, toujours vêtu comme un misérable, comme un…

— Vagabond ?

— Oui, tu as trouvé le mot juste : comme un vagabond.

Amélie s’échappa de l’épicerie et reprit la route de sa maison. Elle croisa en chemin quelques commères qui se montrèrent stupéfaites de la trouver sagement vêtue d’un jean et d’un vieux pull. Sous le coup de la surprise, elles en oublièrent de répondre à son salut. En rentrant chez elle, Amélie rangea ses courses et s’installa dans le jardin avec un livre. Elle eut du mal à se concentrer sur sa lecture car elle ne cessait de penser à l’invitation du vagabond et se demandait comment s’habiller pour le dîner au château. Elle avait bien apporté de Paris quelques toilettes sophistiquées, mais aucune ne lui semblait assez élégante pour la soirée qui s’annonçait. Elle dut se raisonner pour ne pas partir en ville et courir les magasins. Elle reposa son livre, n’ayant pas réussi à lire plus de deux pages. Comme midi approchait, elle décida de se préparer un repas léger. Elle allait gagner la cuisine lorsque Charlotte et Nicolas débarquèrent main dans la main.

— Tiens, les amoureux !

— Bonjour Amélie, nous avons eu envie de te rendre une petite visite.

— Vous avez bien fait. J’allais me cuisiner quelque chose, vous restez manger avec moi ?

— Avec plaisir, nous allons t’aider.

Nicolas fut chargé d’allumer le barbecue et Amélie entraîna Charlotte dans la cuisine. Les filles commencèrent à préparer le repas tout en discutant comme les plus vieilles amies du monde. Elles étaient devenues très complices depuis leur escapade en ville.

— Comment Nicolas a-t-il réagi à ta métamorphose ? demanda Amélie avec curiosité.

— Oh, très bien, je crois qu’il est à nouveau amoureux !

— J’en suis heureuse pour toi, Charlotte.

— Je ne te remercierai jamais assez pour ce que tu as fait pour moi.

— Et au lit ? Tu l’as trouvé changé ?

La grimace de la rouquine était explicite.

— Comment ! Aucun progrès ?

— Hélas non : toujours aussi pressé, aussi impatient d’arriver au but.

— Impossible ! Avec le mal que je me suis donné pour lui inculquer quelques règles élémentaires !

Charlotte éclata de rire.

— J’ai l’impression que tes efforts ont été vains, Amélie.

— Oh, mais je ne vais pas en rester là ! Fais-moi confiance, je vais m’occuper de son cas.

— Que vas-tu faire ?

— Je crois qu’il ne me reste plus qu’à reprendre mes leçons depuis le début.

— Mais…

— Ne t’inquiète pas. Viens, allons manger d’abord.

Elles apportèrent les plats sur la table du jardin et Nicolas s’occupa des grillades. Le repas fut joyeux et arrosé d’un petit vin de pays. Au café, Amélie dit :

— Nicolas, Charlotte m’apprend que tu lui fais mal l’amour, que tu es un amant toujours aussi pressé !

Rouge jusqu’aux oreilles, le garçon bredouilla.

— Mais… Mais…

— A quoi ont donc servi mes leçons de l’autre nuit ?

— Mais…

— Charlotte est au courant pour nous, inutile de faire semblant de ne pas comprendre. N’est-ce pas Charlotte ?

— C’est vrai, je sais tout.

— Mais…

— Tu ne te souviens donc plus de ce que je t’ai appris ?

— C’est-à-dire que…

Se levant brusquement, Amélie prit la main de ses amis.

— Venez, dit-elle, nous allons reprendre les travaux pratiques.

Ils obéirent et se laissèrent entraîner dans la chambre.

— Déshabillons-nous, dit Amélie qui déjà se débarrassait de ses vêtements.

Plantés devant le lit, les autres la regardaient stupéfaits. Toute nue, Amélie les houspilla.

— Qu’est-ce que vous attendez ? Faites comme moi, déshabillez-vous !

La première, Charlotte obéit. Elle commença à ouvrir les boutons de son chemisier, faisant apparaître les dentelles d’un soutien-gorge noir. Nicolas voulut l’empêcher de poursuivre.

— Non, Charlotte, arrête !

Mais la rouquine le repoussa.

— Laisse-moi ! Si Amélie nous demande de nous déshabiller, c’est qu’elle a ses raisons. Je lui fais entièrement confiance.

Elle dégrafa son soutien-gorge et ses seins jaillirent à la lumière du jour. Puis elle fit sauter les boutons de sa jupe et commença à faire descendre l’étoffe sur ses jambes. Hébété, Nicolas la regardait sans mot dire. La rouquine se retrouva en petite culotte. Elle hésita le temps d’une seconde mais croisa le regard d’Amélie qui l’encourageait. Perdant toute pudeur, elle tira sur l’élastique du string et se retrouva toute nue.

— Voilà, dit-elle, que fait-on maintenant ?

— Nous attendons que Nicolas se décide, fit Amélie impitoyable. Ce grand benêt n’a même pas commencé à retirer ses chaussures !

Charlotte approcha de son petit ami et se mit à tirer sur les boutons de sa chemise.

— Allons, Nicolas, dépêche-toi.

Le garçon se laissa faire et se retrouva torse nu.

— Le pantalon maintenant.

Nicolas fut bientôt en caleçon. Les filles se moquèrent de sa mine déconfite. Amélie prit les opérations en main et arracha le dernier morceau de tissu.

— Et voilà monsieur Nicolas dans toute sa splendeur !

La queue de Nicolas pendait mollement entre ses jambes. Se sentant ridicule, le garçon mit les mains au bas de son ventre. Les filles éclatèrent de rire.

— Allons, Nicolas, nous t’avons vu nu, nous savons comment tu es fait.

Bravement, Nicolas retira ses mains. Ne perdant pas de vue sa mission, Amélie retrouva son sérieux.

— Sur le lit maintenant !

Charlotte s’allongea la première. Couchée sur le dos, elle croisa les bras sur sa poitrine et attendit la suite.

— A ton tour, Nicolas.

Vaincu, le garçon obéit et prit place aux côtés de Charlotte.

— Nous y voilà ! Maintenant, vous allez faire exactement ce que je vous dirai.

— Nous t’obéirons, dit Charlotte.

— Pour commencer, Nicolas, rapproche-toi de Charlotte. Voilà, c’est mieux. Penche-toi sur elle et embrasse-la.

De mauvaise grâce, le garçon posa ses lèvres sur la bouche de Charlotte.

— Mieux que ça ! Je veux un vrai baiser : je veux que tu manges ses lèvres, que tu dévores sa bouche ! Je veux que tu lui donnes envie de toi !

Charlotte se montrait meilleure élève que son petit ami. Ce fut elle qui attrapa Nicolas par le cou et entreprit ce qu’Amélie attendait. Sa bouche entra avec contact avec celle de Nicolas et se mit à la manger avec voracité.

— Ta langue ! fit Amélie. Enfonce ta langue dans sa bouche !

La rouquine obéit. Sa langue se mit à jouer une danse effrénée avec celle du garçon. Amélie approuva.

— Voilà, c’est bien, continuez.

Amélie s’assit au bord du lit. Elle prit la main de Nicolas et la guida sur la poitrine de Charlotte. Elle ordonna :

— Caresse ses seins. Tu ne sens pas comme ils sont doux, comme ils ont envie de tes doigts ?

La rouquine se mit à gémir.

— Oh oui, je veux qu’on caresse mes seins !

Nicolas s’exécuta, pétrissant doucement les globes laiteux. Ses doigts firent durcir les mamelons en les pinçant avec insistance.

— Embrasse-les maintenant.

Le garçon abandonna la bouche de Charlotte et se pencha sur sa poitrine. Il avala les tétons en faisant rouler sa langue sur les pointes durcies. Charlotte soupirait lascivement.

— C’est bien, dit Amélie. Maintenant, glisse une de tes mains sur son ventre, doucement, très doucement. Là, fais aller tes doigts jusqu’au nombril et amorce une caresse légère, très légère…

Vaincu, Nicolas acceptait de se comporter en élève attentif. Il exécutait mot pour mot les ordres d’Amélie. Ses doigts papillonnaient autour du nombril de Charlotte, osant parfois une incursion jusqu’au pubis mais sans jamais franchir les limites du mont-de-Vénus. Les yeux fermés, la rouquine s’abandonnait pleinement aux caresses orchestrées par Amélie. De sa gorge s’échappaient des râles suggestifs. A n’en pas douter, elle avait entamé sa route vers le plaisir. Au bout d’un long moment, Amélie ordonna :

— Maintenant, fais descendre ta main jusqu’à sa chatte. Glisse tes doigts entre ses cuisses, prends sa vulve au creux de ta paume. C’est bien, caresse-la… Tu sens comme elle est douce ? Comment trouves-tu sa chatte depuis qu’elle est rasée ?

— J’adore, soupira le garçon, c’est très excitant !

— Glisse un doigt dans sa fente, ouvre ses petites lèvres et introduit une phalange dans sa chatte. Est-ce qu’elle est mouillée ?

— Oh oui, elle est trempée !

— Parfait, enfonce ton doigt jusqu’au fond.

Nicolas fit ce qu’on lui ordonnait. Son index disparut dans le con de Charlotte.

— Retire-le maintenant, doucement, très doucement. Voilà, enfonce-le à nouveau, sans te presser, tu as tout le temps…

— Oui ! cria la rouquine. Encore !

— Tu vois, dit Amélie, elle aime ça. Eh bien continue !

Le doigt de Nicolas allait et venait dans un bruit de succion. La chatte de Charlotte dégoulinait de suc et trempait les draps.

— Elle est très excitée, dit Amélie, mais tu peux encore mieux faire. Retire ton doigt et caresse son clitoris à présent. Là, voilà, tourne autour du bouton, lentement, doucement… C’est bien, encore…

La tête de Charlotte roulait sur l’oreiller, son ventre se soulevait à la rencontre des caresses de Nicolas.

— Maintenant, fit Amélie, laisse-toi glisser entre ses cuisses et lèche-la.

Le garçon obéit. Il se coula au bas du ventre de Charlotte et enfouit la tête entre ses jambes.

— Passe ta langue le long de sa fente, de bas en haut. Voilà, taquine un peu son clitoris, mais sans insister. Redescend à présent… Remonte… C’est bien, tu fais des progrès. N’est-ce pas Charlotte ?

Mais la rouquine n’entendait pas. Ses râles ne cessaient plus et ses yeux s’étaient révulsés.

— Continue, ordonna Amélie, ne t’arrête pas. C’est bien… Tu peux aussi passer ta langue autour de son trou du cul.

Nicolas ignora l’ordre et cantonna ses caresses à la vulve de Charlotte. Amélie insista :

— Passe ta langue sur son petit trou !

Mais le garçon faisait la sourde oreille. Charlotte gémit :

— Oui, je veux qu’on lèche mon cul.

Amélie se fâcha et prit le garçon par les cheveux.

— Tu vas faire ce qu’on te dit !

Elle le força à poser sa bouche à l’endroit voulu.

— Je t’ai dit de lécher son cul !

Nicolas n’avait d’autre choix que de s’exécuter. Il passa longuement sa langue sur la corolle de l’anus. Charlotte semblait apprécier et devenait folle. Son corps se mit à trembler de façon étrange. Craignant de la voir jouir trop vite, Amélie ordonna :

— Ça suffit ! Reviens à sa fente et lèche-la comme tout à l’heure… Voilà, c’est bien. Suce son clitoris et enfonce un doigt dans sa chatte… Laisse-le au fond et agite-le doucement… C’est bien, je crois qu’elle aime ça…

Charlotte se tordait de plus belle et ses râles s’étaient mués en hurlements.

— Maintenant, enfonce ton doigt dans son cul.

Cette fois, Nicolas se garda bien de désobéir. Son doigt s’introduisit jusqu’à la dernière phalange.

— Laisse ton index dans son cul et glisse ton pouce dans sa chatte. Maintenant, sers-toi de ces deux doigts comme d’une pince et masse doucement la cloison qui sépare l’anus du vagin. Regarde comme elle aime ça, elle se tord comme une vipère !

Dans un sursaut terrible, Charlotte poussa un cri de bête. Elle jouit en tremblant de tous ses membres. Les spasmes qui secouaient son corps expulsèrent les doigts de Nicolas. L’air hébété, le garçon la regardait prendre son incroyable plaisir.

— Tu vois, dit Amélie, tu viens de la faire jouir sans même la pénétrer. Voilà ce qu’on appelle des préliminaires réussis !

Devant la mine penaude du garçon et voyant qu’il bandait comme un étalon, elle rit :

— Allons, approche ! Voici venue l’heure de ta récompense.

Nicolas se glissa aux côtés de Charlotte qui, étendue sur le dos, se calmait peu à peu.

— Prends-la dans tes bras, embrasse-la, rassure-la, dis-lui que tu l’aimes…

Le garçon enfouit sa tête dans le cou de Charlotte et murmura quelques mots inaudibles. La jeune fille retrouva une respiration régulière. Elle soupira :

— Hmm, c’était si bon !

Amélie reprit la direction des opérations.

— Après cet intermède innocent, revenons aux choses sérieuses : Charlotte, reste couchée sur le dos. Nicolas, mets-toi sur le côté et fais passer une de ses cuisses par dessus tes jambes.

Depuis longtemps, le garçon s’était résigné à suivre mot pour mot les directives d’Amélie. Il adopta la position indiquée et attendit la suite.

— Tu vois, tu peux la pénétrer très facilement comme ça. Tiens, regarde.

Amélie avança la main et se saisit de la queue de Nicolas. Fermement, elle la guida jusqu’à la fente de Charlotte.

— Pousse, Nicolas, pousse !

Impatiente, la bite s’engouffra dans la chatte en larmes.

— Va, Nicolas, va ! Baise-la !

Le garçon s’activa. Ses hanches adoptèrent un rythme qu’Amélie jugea trop pressé.

— Pas si vite ! Prends ton temps !

Nicolas parvint à se contrôler. Sa queue se mit à aller plus lentement dans le con de Charlotte. Satisfaite, Amélie poursuivit :

— N’oublie pas de la caresser : prends ses seins dans tes mains. Tu peux l’embrasser aussi.

A jouer ainsi au professeur, Amélie se sentait très excitée. Depuis longtemps, son ventre s’était enflammé. Assise au bord du lit, elle suivait avec volupté la scène dont elle était le chef d’orchestre. N’y tenant plus, elle glissa une main entre ses cuisses. Le feu qui y couvait se mua en brasier. Elle ne put retenir un cri :

— Oui !

Impassibles, Charlotte et Nicolas poursuivaient leur acte d’amour tandis qu’Amélie se caressait en les regardant. A mesure que son plaisir montait, son corps s’affaissait sur le lit. Elle se retrouva bientôt couchée contre Charlotte, sa hanche touchant celle de la rouquine. Sous ses yeux, les seins de son amie tressautaient au rythme des assauts de Nicolas. Amélie eut très envie de les prendre dans ses mains. Elle s’en saisit à pleines paumes et commença à les caresser. Les mamelons roses durcirent sous ses doigts. Puis une de ses mains descendit lentement sur le ventre de Charlotte. Amélie trouva le clitoris qu’elle taquina d’un doigt négligeant. La rouquine gémit plus fort :

— Oui ! C’est si bon !

Depuis longtemps, Nicolas grognait comme un ours. Amélie savait qu’il ne se contrôlerait plus longtemps. Parce qu’elle voulait que Charlotte jouisse aussi, elle accentua ses caresses sur le bouton du clitoris. Son doigt s’agitait adroitement, faisant rouler le petit bouton érigé. Charlotte hurlait.

— Oui ! Oui ! Oui !

Amélie prit la main de Nicolas et l’amena entre les cuisses de la rouquine.

— Caresse-la toi aussi.

Les doigts du garçon se mêlèrent à ceux d’Amélie. Sous cet assaut, Charlotte ne résista plus. Son corps se cabra et ses seins se mirent à trembler de façon étrange. Elle retomba sur le matelas et jouit longuement, les yeux révulsés. Dans un soupir extasié, elle lâcha :

— Mon Dieu, que c’est bon !

Après un dernier coup de reins fantastique, Nicolas vint à son tour. Enfoncé dans le con de Charlotte, il jouit en longs spasmes qui le firent grimacer.

Pendant que les amants retrouvaient leurs esprits, Amélie se caressait doucement, prenant soin de ne pas aller jusqu’à l’orgasme. Elle attendit un long moment avant de reprendre la parole :

— Nicolas, couche-toi sur le dos, Charlotte et moi allons nous occuper de toi.

Le garçon obéit et Amélie ordonna :

— Charlotte, prends sa queue entre tes doigts.

— Elle est toute petite, fit la rouquine amusée. Et gluante aussi !

— Ne t’inquiète pas, elle ne restera pas petite longtemps.

Charlotte saisit le membre mou entre son pouce et l’index.

— Branle-la doucement. C’est bien… Encore… Maintenant, prends-la dans ta bouche.

La rouquine avala l’engin qui commençait à durcir.

— Suce-la doucement, très doucement…

Le garçon s’échauffait. Les yeux fermés, il se livrait aux caresses de Charlotte. Très vite, sa bite devint dure comme du bois. Amélie triomphait :

— Le voilà qui se remet à bander comme un âne !

Elle rejoignit Charlotte entre les cuisses de Nicolas. Ses cheveux blonds se mêlèrent aux mèches cuivrées de son amie.

— Laisse-m’en un peu, gourmande !

La rouquine se recula et offrit de bonne grâce :

— Sers-toi !

Amélie goba le gland charnu. Elle le suça en faisant tourner sa langue autour de la chair pulpeuse. Une de ses mains se referma sur le mât noueux et amorça une branlette vigoureuse. Nicolas commençait à soupirer.

— A moi, l’interrompit Charlotte.

Amélie céda la place et regarda la rouquine répéter ses caresses. Les lèvres de Charlotte allaient et venaient le long de la queue luisante de salive. A ce spectacle, la jolie blonde sentait le feu sourdre dans son ventre. N’y tenant plus, elle se jeta sur le ventre de Nicolas. Sa bouche rejoignit celle de Charlotte sur le dard en érection. Leurs langues se mirent à danser un ballet sensuel le long du membre dressé. Lentement, Amélie amena ses lèvres jusqu’aux couilles du garçon. Elle avala l’une d’elles et la suça comme un gros bonbon. Nicolas devenait fou de plaisir et grognait de plus belle. Mais Amélie ne voulait pas le voir jouir si vite. Elle ordonna :

— Ça suffit ! Charlotte, agenouille-toi au-dessus de ses cuisses et empale-toi sur sa queue.

La rouquine obéit sans sourciller. Elle adopta la position voulue et se poignarda jusqu’à la garde. Appuyant ses mains sur la poitrine du garçon, elle entama un mouvement de va-et-vient. Nicolas lui prit les seins et se mit à les pétrir férocement. Alanguie à leurs côtés, Amélie les regardaient avec attendrissement. Elle guettait les signes de plaisir qu’elle lisait sur leurs visages. Elle avança une main vers les fesses de Charlotte et amorça une caresse du bout des doigts. Elle aimait le velouté de cette peau blanche parsemée de taches de rousseur. Sa main s’engouffra entre les hémisphères charnus et atteignit la vulve malmenée par les assauts de Nicolas. Elle retira ses doigts englués de suc.

Charlotte s’était mise à crier. Ses mouvements de balancier devenaient désordonnés. Ses seins, délaissés par le garçon, ballottaient au rythme de ses contorsions. Dans un soupir rauque, elle jouit en se raidissant comme un arc. Elle poussa un cri de bête et s’affala, tremblante, sur la poitrine de Nicolas.

Amélie s’aperçut avec joie que le garçon n’avait pas joui. Elle bouscula la rouquine, l’obligeant à lui céder la place. Charlotte roula sur le matelas et échoua à l’extrémité du lit. Sans attendre, Amélie enjamba le garçon. Elle attrapa sa queue, la guida entre ses cuisses et s’empala avec avidité.

— Enfin ! Je n’en pouvais plus !

Elle donna à peine quelques coups de reins et jouit aussitôt. Les mains de Nicolas sur ses seins prolongèrent son plaisir à l’infini.

Quand elle se retira, elle vit que le garçon bandait encore. Elle s’étonna :

— Tu n’as pas joui ?

— Non.

— Je vois que mes leçons commencent à porter leurs fruits : te voilà capable de te retenir.

Elle quitta le lit et enfila un peignoir. Elle dit :

— Je vous laisse finir si vous le souhaitez. Pour ma part, il est temps que je songe à me préparer : ce soir, je suis invitée au château.

Sous les yeux de ses amis médusés, elle sortit de la chambre et se dirigea vers la salle de bains.

CHAPITRE VIII

Amélie commença par prendre un bain très chaud. Elle se sentait bien d’avoir fait l’amour et elle prolongea sa toilette jusqu’à ce que l’eau commence à refroidir. Depuis la chambre restée entrouverte, elle entendait les grincements du lit se mêler aux cris de Charlotte. Elle se mit à rire. « Ils sont insatiables, ces deux-là ! » Elle termina en lavant ses cheveux soigneusement.

En sortant de la baignoire, elle s’enveloppa dans une grande serviette blanche. Elle hésita avant de se diriger vers la chambre. Mais elle rejeta vite ses scrupules et pénétra dans la pièce. « Après tout, nous n’avons plus rien à nous cacher ! » Les deux amants reposaient sur le lit, couchés l’un près de l’autre. La lassitude se lisait sur leurs visages.

— Alors les amoureux ? Tout se passe comme vous voulez ?

— Nous allons te laisser, fit Charlotte en guise de réponse. Il est temps que nous rentrions à présent.

Nicolas et la rouquine s’habillèrent rapidement et s’éclipsèrent. Avant de partir, Charlotte déposa un baiser sur la joue d’Amélie.

— Merci, souffla-t-elle à son oreille. Je crois que tes leçons ont été utiles.

Amélie les regarda disparaître en riant. Elle se sentait fière, convaincue d’avoir œuvré pour le bien de ses amis. Devant l’armoire, elle se demanda ce qu’elle allait porter pour la soirée au château. Après maintes hésitations, elle choisit une robe rouge très moulante, au décolleté outrageusement provocant. Elle ne savait pas très bien pourquoi, mais elle avait envie d’être particulièrement belle ce soir. Elle compléta son choix en piochant dans l’armoire un string, un soutien-gorge et des porte-jarretelles noirs.

Elle fit tomber sa serviette et commença par enfiler la culotte de dentelles. Le string était minuscule et laissait ses fesses presque nues. Par-devant, l’étroite bande de tissu enveloppait délicieusement son sexe qui apparaissait tel un abricot précieux enveloppé dans du papier de soie. Le résultat parut très convaincant à Amélie.

— Pas mal du tout ! approuva-t-elle en s’admirant dans la psyché.

Puis elle accrocha le porte-jarretelles autour de sa taille et le positionna avec minutie. Enfin, elle déroula de fins bas noirs sur ses jambes. Elle renonça au soutien-gorge qui lui paraissait superflu. Le décolleté plongeant de sa robe suffisait à mettre en valeur ses seins superbes.

Satisfaite de l’image que lui renvoyait le miroir, Amélie partit vers la salle de bains. Elle se maquilla minutieusement, soignant particulièrement le contour de sa bouche ainsi que l’ombre bleue qu’elle déposa sur ses paupières. Elle brossa ensuite ses cheveux qu’elle laissa flotter en cascades blondes sur ses épaules. Lorsqu’elle eut terminé, elle se trouva ravissante. Avant de sortir, elle chaussa une paire d’escarpins à talons très fins.

Ainsi prête, elle attrapa un minuscule sac à main et partit vers la maison de Nina. Son amie l’attendait avec impatience. En la découvrant dans l’entrebâillement de la porte, Amélie s’exclama :

— Nina, tu es superbe !

A l’instar d’Amélie, Nina avait fait des prouesses. Moulée dans un long fourreau noir qui soulignait délicieusement son ventre rond, la jolie brune exhibait une silhouette de déesse. Ses fins cheveux noirs étaient ramenés en chignon sur sa nuque et son maquillage appuyé lui donnait l’air grave d’une prêtresse antique. Pour parfaire le tout, un châle de soie blanche recouvrait ses épaules et ses bras. Estomaquée, Amélie murmura :

— Je me demande si nous n’en faisons pas un peu trop pour ce vagabond.

Nina ferma la porte de sa maison et les jeunes femmes montèrent dans la voiture d’Amélie. La jolie blonde mit le moteur en marche et elles partirent vers la sortie du village. Elles roulaient en silence, s’enfonçant bientôt dans le bocage. Amélie retrouva sans difficulté le chemin du château. Elle prit la petite route qui bifurquait dans la forêt et reconnut l’immense portail du château. Les grilles étaient restées ouvertes et elle s’engagea dans l’allée de chênes. Elle stoppa devant le perron et sortit de voiture, suivie par Nina. Impressionnées, les jeunes femmes levèrent les yeux vers le château. L’édifice était superbe. Le soleil couchant embrasait sa façade Renaissance d’une lumière douce.

Sur le perron apparut une silhouette masculine. Le temps d’un instant, Amélie hésita. Qui était cet homme qui descendait les marches et les accueillait en souriant ? En croisant son regard, elle reconnut le vagabond. Comme il avait changé ! Elle bredouilla :

— Comment, c’est vous ?

Grégoire semblait très fier du bon tour qu’il jouait à ses invitées et ne cachait rien de la jubilation qu’il éprouvait devant leur désarroi. Amélie répéta :

— C’est vous ?

La métamorphose était stupéfiante. L’homme n’avait plus rien d’un vagabond. Il avait coupé sa barbe et son visage lisse révélait des traits agréables et énergiques. Une fossette creusait son menton volontaire et son sourire narquois découvrait une rangée de dents très blanches. Et si ses cheveux étaient toujours aussi longs, ils étaient soigneusement peignés et retombaient sur sa nuque en boucles romantiques. Mais le changement le plus spectaculaire était dans l’apparence vestimentaire du vagabond. Grégoire avait troqué ses vêtements loqueteux pour un costume de très bonne coupe. L’œil averti d’Amélie la renseigna sur l’origine du complet qui provenait de chez le meilleur couturier parisien. Pour parfaire le tableau, une cravate en soie agrémentée d’une épingle dorée venait se marier parfaitement avec la teinte sombre du costume. « Eh bien, si je m’attendais à cela ! » se dit Amélie. Malgré sa stupeur, l’air goguenard du vagabond ne lui avait pas échappé. « En tout cas, il a l’air très content de son petit effet ! »

— Mesdemoiselles, soyez les bienvenues dans mon humble demeure. Je suis ravi que vous ayez accepté mon invitation.

D’un geste désinvolte, il les invita à le suivre. Intimidées, Amélie et Nina lui emboîtèrent le pas, gravissant derrière lui les marches du perron. Elles parvinrent devant une porte finement ouvragée dont les battants s’ouvraient sur un vestibule gigantesque.

— Entrez, invita l’homme.

Les jeunes femmes s’avancèrent et pénétrèrent dans le château. Elles levèrent la tête et s’étonnèrent naïvement de la hauteur des plafonds.

— Que c’est grand ! souffla Nina.

Aux murs, de belles tapisseries évoquaient des scènes d’autrefois. Partout, des meubles précieux servaient de réceptacles à d’innombrables bibelots que l’on devinait accumulés au fil des siècles par les aïeux de Grégoire. Porcelaine de Sèvres, cristaux de Bavière, faïences de Delft… Amélie qui aimait les beaux objets ne savait où donner de la tête. Comme une enfant, elle allait d’un meuble à l’autre et se penchait avec respect sur les pièces rares qu’elle n’osait toucher.

— Tout cela est magnifique ! laissa-t-elle échapper.

— Pourtant, nous ne sommes que dans l’antichambre du château, fit Grégoire avec un sourire indulgent. Je vous propose de poursuivre la visite.

Au fond du vestibule, un grand escalier à double volute conduisait aux étages supérieurs. Mais Grégoire indiqua une autre direction.

— Nous verrons les chambres plus tard si vous y tenez. Auparavant, je voudrais vous montrer le grand salon.

Amélie et Nina le suivirent et débouchèrent dans une pièce immense dont les murs étaient couverts de papier grenat. Ici, pas de tapisseries anciennes mais d’innombrables tableaux représentant des personnages d’autrefois ou encore des scènes de marine.

— L’un de mes aïeux a servi dans la Royale, expliqua le châtelain. C’était au temps du roi Charles X.

Le salon était si grand que les meubles y semblaient perdus. De frêles fauteuils Louis XV côtoyaient d’élégantes bergères Empire. De petits guéridons de toutes époques, recouverts de napperons en fine dentelle d’Alençon, étaient savamment posés sur les tapis d’orient.

— J’aime cet endroit, confia Grégoire, c’est ici que je me sens le mieux.

Au milieu du parquet trônait un immense piano à queue. Amélie qui aimait la musique demanda :

— Vous en jouez ?

— Je me débrouille assez bien.

Trois immenses portes-fenêtres s’ouvraient sur l’arrière du château et donnaient un accès direct à la terrasse qui surplombait le parc. A travers les battants ouverts, Amélie distingua une table dressée pour trois convives.

— C’est ici que nous dînerons tout à l’heure, fit Grégoire qui avait capté le regard de son invitée. Mais si vous le voulez bien, nous allons finir la visite.

Curieuses, Amélie et Nina le suivirent dans d’autres pièces, toutes aussi richement meublées. Les jeunes femmes se sentaient très excitées par cette visite et se sentaient dans la peau de marquises invitées à la Cour. Grégoire leur montra tout le rez-de-chaussée du château. Etourdies, elles finirent par demander grâce.

— Préférez-vous que je vous montre le parc ?

Ils sortirent du château et firent le tour de l’édifice. Le labrador apparut soudain et approcha en trottinant. Balançant sa queue avec frénésie, il se mit à lécher les mains d’Amélie.

— Parsifal vous a adoptée dirait-on. Pourtant, il est d’habitude assez farouche.

A l’arrière, le domaine était immense, très vert et bien entretenu. Une magnifique pelouse parfaitement rasée s’enfonçait loin vers la forêt. Amélie s’étonna :

— L’entretien de ce parc doit être une tâche bien difficile pour un homme seul.

Grégoire eut une moue amusée.

— Rassurez-vous : je me fais aider.

Au fond du parc, une tonnelle couverte de glycine projetait son ombre sur le gazon ras.

— Autrefois, lorsque j’étais enfant, nous donnions de la musique ici. Mes parents faisaient venir un orchestre d’Autun et invitaient leurs amis au concert.

— Cela devait être très gai.

Grégoire proposa :

— Si nous allions dîner maintenant ?

Les jeunes femmes lui emboîtèrent le pas. Ils accédèrent à la terrasse par un petit escalier qui montait depuis le parc. Courtois, Grégoire mena Nina et Amélie jusqu’à la table et leur offrit une chaise.

— Je vais prévenir ma brave Madeleine que nous sommes revenus, fit-il en partant vers le salon.

En l’attendant, les jeunes femmes admirèrent l’agencement du couvert dressé par la vieille servante. Les assiettes de porcelaine devaient être très anciennes et affichaient sur leur bord les armoiries de la famille de Grégoire. Amélie soupesa les couverts en argent qui étaient très lourds et délicatement ciselés. Aux coins de la nappe blanche, deux chandeliers étaient garnis de bougies prêtes à être allumées.

Le châtelain revint avec une bouteille de champagne dont il fit adroitement sauter le bouchon. Pendant qu’il remplissait les coupes, un peu de vin s’échappa et se répandit sur la nappe. Machinalement, Nina trempa le doigt dans la mousse crépitante.

— Je bois à cette magnifique soirée, dit Grégoire en levant son verre, et à la joie que me procure votre présence en ces lieux.

Le champagne était excellent, juste à bonne température. Le châtelain sortit un briquet de sa poche et alluma les bougies. Une lumière tremblotante fit scintiller les verres de cristal.

A cet instant, la vieille servante arriva avec le premier plat. Avec mille précautions, elle remplit les assiettes de mets à l’apparence délicate.

— Mangeons, invita le jeune homme une fois la servante repartie. Vous verrez, cette brave Madeleine est une cuisinière hors pair.

Le repas se passa agréablement. Le châtelain se révélait un hôte charmant et les plats servis par la vieille femme étaient délicieux. Grégoire agrémentait la conversation d’anecdotes amusantes qui faisaient rire les filles à gorge déployée. Amélie ne reconnaissait plus le vagabond qui lui avait fait si peur. Au dessert, la vieille Madeleine demanda la permission de s’éclipser. Le châtelain approuva :

— Vous pouvez aller vous coucher, Madeleine, je m’occuperai de nos jeunes invitées.

— Où loge-t-elle ? demanda Amélie lorsque la servante se fut retirée en trottinant.

— Dans la petite maison à l’entrée du château.

La nuit était noire à présent. Posés sur la nappe, les chandeliers répandaient autour de la table un halo fantomatique. A la dérobée, Amélie observait Grégoire qui finissait son verre avec une élégance tranquille. « Il est vraiment très beau ! » se dit-elle.

— Et si vous nous jouiez un air de piano ? demanda Nina.

Le châtelain se leva et pénétra dans le grand salon. Les premières notes de musique s’élevèrent dans la nuit. Grégoire joua longtemps. Amélie se dit que la situation avait un côté surréaliste. Seule avec Nina sur cette terrasse plongée dans l’obscurité, elle se laissait doucement bercer par les notes d’une sonate mélancolique. La lune qui venait de se lever ajoutait à l’étrangeté de la scène. « J’ai l’impression de rêver tout éveillée » se dit Amélie sous le charme de cette musique très douce.

Lorsque le piano se tut, Nina se leva et Amélie la suivit. Les jeunes femmes pénétrèrent dans le salon plongé dans le noir.

— Grégoire, où êtes-vous ?

— Ne bougez pas, je vais faire un peu de lumière.

Il alluma un chandelier posé sur le piano et il apparut au centre d’un halo jaune. Amélie dit :

— Vous jouez vraiment très bien.

— Vous avez aimé ?

Le châtelain se leva et vint vers les jeunes femmes. Il retira sa veste et la jeta sur une bergère Louis XV. En dénouant sa cravate, il dit :

— Mesdemoiselles, savez-vous que j’ai l’intention de vous baiser ?

Devant tant d’aplomb, les jeunes femmes se mirent à rire. Nina dit :

— Cher Comte, figurez-vous que nous n’en attendions pas moins de vous.

— Vous m’en voyez ravi.

Il se pencha sur ses invitées et leur déposa un baiser sur la bouche.

— Embrassez-nous mieux que ça ! protesta Amélie.

— Vos désirs sont des ordres.

Il la prit dans ses bras et l’embrassa avec force. Sa bouche était gourmande et sa langue furtive cherchait à s’enfoncer loin dans la bouche d’Amélie. La jolie blonde aimait cette étreinte virile et y répondait sans détour. Elle sentit ses lèvres fondre de plaisir. Mais elle repoussa le Comte.

— Embrassez mon amie maintenant.

Grégoire s’exécuta. Se penchant sur Nina, il lui prit la bouche furieusement. Pendant ce temps, Amélie se déshabillait. Elle retira sa robe et apparut en string, porte-jarretelles et bas noirs. Sa poitrine nue s’affichait à la faible lumière des bougies. Voyant cela, le châtelain revint vers elle. Il l’enlaça et commença à flatter ses seins. Ses grandes mains se montraient douces et caressantes, ses doigts pinçaient avec beaucoup de délicatesse les mamelons durcis. Lorsque ses caresses s’égarèrent entre les cuisses d’Amélie, la jeune fille le repoussa.

— Je veux que vous baisiez mon amie d’abord.

Il s’inclina avec une grâce désuète.

— Avec plaisir.

Il revint vers Nina et l’attrapa sous les bras. Sans effort, il la souleva et la déposa sur le couvercle du grand piano. Puis il saisit l’ourlet de la robe d’organdi et le releva avec lenteur. Au fur et à mesure qu’il découvrait un carré de peau, il y posait les doigts ou la bouche. Lorsqu’apparut la culotte de Nina, il marqua un temps d’arrêt.

— Magnifique ! soupira-t-il.

Nina souleva ses fesses pour lui permettre d’enlever sa robe. Son ventre apparut, blanc et rond. Grégoire s’extasia :

— Que c’est joli, ce petit ventre ! Savez-vous que c’est la première fois que je vais baiser une femme enceinte ?

— Et quel effet cela vous fait-il ?

— C’est très excitant.

Nina leva les bras et le châtelain fit passer la robe au-dessus de sa tête. Il jeta le vêtement au loin et posa les mains sur la poitrine prise dans les dentelles d’un ravissant soutien-gorge blanc. Nina bascula la tête en arrière et gémit :

— Oui !

Grégoire enfonça sa bouche entre les globes laiteux. Ses lèvres s’excitaient sur les quelques centimètres de peau laissés nus par le soutien-gorge. Ses mains partirent dans le dos de la jeune femme et trouvèrent l’agrafe du sous-vêtement. Le soutien-gorge échoua sur le piano et les seins de Nina jaillirent sous les yeux révulsés du châtelain.

— Magnifiques !

Il attrapa les hémisphères à pleines mains et se mit à les pétrir avec précaution. Il semblait décontenancé par l’aspect opalin de cette poitrine gonflée de lait. Il se mit à en mordiller les tétons avec la gloutonnerie d’un bébé affamé. Nina gémissait sous ses caresses. De sa gorge s’échappaient des râles suggestifs. Grégoire se recula, le temps de se débarrasser de ses vêtements. A la vue de sa queue énorme et tuméfiée, Amélie sentit son ventre se liquéfier.

Grégoire était revenu à Nina. Il lui ouvrit les jambes et tira sur l’élastique du string. Il la força à se coucher en travers du piano et enfonça sa tête entre ses cuisses.

— Oui, lèche ma chatte ! gémit la jeune femme.

Le châtelain posa sa bouche au centre de la vulve et se mit à faire aller sa langue le long de la fente en larmes. Il s’attardait à chaque passage sur le bourgeon du clitoris. Ne voulant pas être en reste, Amélie se glissa à genoux entre ses jambes et se saisit de sa queue en érection. Refermant sa main autour du mât rigide, elle engloutit la pointe du gland et commença à faire papillonner sa langue autour de la protubérance rose. Elle aimait ce membre fort et viril et s’en délectait comme d’une friandise. Elle-même se sentait très excitée. Une main dans sa culotte, elle se caressait doucement. De temps en temps, abandonnant momentanément sa chatte, elle prenait l’un de ses seins et le malaxait avec frénésie. La queue de Grégoire s’enfonçait loin dans sa gorge. Elle pouvait la sentir frémir au fond de son palais tandis que ses doigts flattaient les couilles qui reposaient au creux de sa main.

Les gémissements de Nina remplissaient le grand salon. A n’en pas douter, la jolie brune n’était plus très loin de l’extase. Et à certains frissons sur la bite du châtelain, Amélie devinait que l’homme ne résisterait pas longtemps au plaisir. Elle se releva et ordonna :

— Il est temps que vous baisiez mon amie.

Grégoire obéit sans discuter, ravi de passer aux choses sérieuses. Il grimpa sur le couvercle du piano et se colla dans le dos de Nina. Tandis qu’il cherchait à introduire sa queue, Amélie dit :

— Vous n’oubliez rien ?

Elle lui tendait un préservatif qu’elle avait récupéré dans son sac à main. Le châtelain déchira l’enveloppe et déroula la capote autour de son membre. Avec impatience, il s’enfonça entre les fesses de Nina. En éructant de satisfaction, il mit ses reins en branle. Alanguie sur le couvercle du piano, Nina s’abandonnait à ses assauts. Ses gémissements s’étaient mués en cris rauques. Amélie se pencha sur son visage et y déposa un baiser. Nina soupira :

— Oui, embrasse-moi !

En l’embrassant, Amélie lui caressait doucement les seins. Grégoire s’activait de plus belle dans le dos de Nina. Ses assauts virils étaient d’une efficacité redoutable. Amélie chuchota à l’oreille de Nina :

— Tu prends ton pied, ma Nina ?

— Oh oui ! C’est bon, c’est fort !

Les coups de reins du châtelain atteignaient leur paroxysme. Les seins de Nina ballottaient à chaque assaut. Fascinée par la force de cet homme, Amélie promena sa main sur les fesses musclées du châtelain. Elle aimait cette chair ferme et mâle. « Il a vraiment un très beau cul ! » pensa-t-elle en insinuant ses doigts dans la raie virile.

Nina jouit à ce moment-là en hurlant telle une hyène en rut. En deux coups de reins, Grégoire la rejoignit dans l’extase. Il grogna tandis que sa queue se vidait en spasmes violents. Recroquevillée sur le couvercle du piano, Nina semblait vivre un orgasme interminable. Son corps tremblait comme une feuille sous la brise.

Amélie se débarrassa de son string et ne garda que ses bas et porte-jarretelles. A son tour, elle grimpa sur le piano et se rua sur le châtelain qu’elle débarrassa adroitement de sa capote usagée.

— A moi maintenant ! rugit-elle.

Elle s’assit littéralement sur le visage de l’homme et ordonna :

— Lèche-moi !

Elle sentit la langue de Grégoire s’activer le long de sa fente. Affolée, elle se pencha sur le sexe de l’homme et le goba tout entier. Le châtelain bandait déjà. La bouche arrondie en cœur, Amélie faisait glisser ses lèvres le long du mât de chair. Nina qui avait retrouvé ses esprits la rejoignit et réclama le partage de la friandise. Amélie la lui abandonna de bonne grâce. Elle se redressa et Grégoire lui attrapa les seins sans cesser de la lécher. La bouche du châtelain était habile et savait à quel endroit s’attarder. Un plaisir terrible flambait dans le ventre d’Amélie. La jolie blonde savait qu’elle ne résisterait pas longtemps à cette langue diabolique.

Elle se dégagea et descendit du piano. Contournant l’instrument, elle s’arrêta devant le clavier et s’assit sur les touches. Un accord tonitruant retentit dans le silence nocturne. Amélie grogna :

— Viens, viens me baiser !

Ne pouvant résister à cet appel, le châtelain descendit du piano. Le sexe triomphant, il se planta devant Amélie écartelée sur le clavier. La jolie blonde ne comprit pas d’où il sortait la capote qu’il déroulait sur sa bite. Elle feula :

— Oui, viens, baise-moi !

Grégoire l’attrapa sous les genoux et la pénétra d’un coup.

— Han !

Sa queue était énorme et Amélie se sentit investie totalement. Son ventre s’embrasa au premier coup.

— Oui !

Les hanches du châtelain adoptèrent un rythme puissant. Chacun de ses coups arrachait au piano une note discordante. Un étrange concert dont il était le chef d’orchestre s’éleva dans la nuit. Sourde à cette musique insolite, Amélie ne pensait qu’à son plaisir. Une lave en fusion bouillonnait dans son ventre et se répandait en torrents brûlants dans ses veines. Sa chatte en émoi se répandait en flots de suc ininterrompus. La queue de Grégoire y entrait et en ressortait dans un bruit spongieux.

Intriguée, Nina les observait en se tenant accoudée au piano. Elle finissait à petits coups de langue la coupe de champagne qu’elle s’était servie. Un peu jalouse, elle suivait avec intérêt la montée du plaisir qu’elle lisait sur le visage d’Amélie. Elle vit les yeux de son amie se révulser et un sourire extatique transformer son visage : Amélie jouissait.

La jolie blonde poussa un cri de lionne. Son orgasme dura longtemps, entretenu par les ultimes coups de reins du châtelain. Pressé d’en finir, Grégoire jetait ses hanches tel une machine devenue folle. Son apothéose était saluée par les accords déments qu’il soutirait au piano. Le final se révélait grandiose et magnifique. Et brutalement la musique cessa : le châtelain venait de jouir. Ce fut plus fort qu’elle, Nina applaudit.

— Bravo, fit-elle, bravo pour ce concert de génie !

CHAPITRE IX

Amélie se réveilla tard. La soirée au château l’avait épuisée mais elle se sentait en pleine forme. Sa première pensée fut joyeuse. « Ce châtelain, tout de même, quel magnifique étalon ! » Elle ne savait plus combien d’orgasmes elle avait eus au cours de cette nuit. Ses souvenirs se résumaient en une sensation de plaisirs sans fin.

Elle traîna au lit, s’amusant avec sa panoplie de sextoys. Elle eut un orgasme fabuleux en se transperçant à l’aide d’un godemiché monstrueux. Puis elle se leva et se prépara un petit déjeuner gargantuesque qu’elle prit dans le jardin. Le temps était splendide, le soleil déjà haut brillait dans un ciel pur. En buvant son café, Amélie se laissa pénétrer par la chaleur montante. Elle eut envie d’aller frapper à la porte de Nina mais elle se dit que son amie devait dormir encore, exténuée par les excès de la nuit. En chemise de nuit, elle fit le tour de son jardin. Arrivée devant la haie de noisetiers, elle passa la tête à travers le feuillage, s’attendant presque à voir apparaître le vagabond au détour du chemin. Elle se mit à rire de sa naïveté. « Je suis bête ! Lui aussi doit dormir encore. »

Au milieu de la pelouse, elle se débarrassa de sa chemise de nuit et s’exposa nue au soleil. Riant comme une folle, elle se mit à courir dans l’herbe. Parvenue au pied du plus grand des pommiers, elle se laissa tomber et roula avec délice dans le gazon couvert de rosée. L’odeur d’herbe mouillée agissait sur elle comme un aphrodisiaque puissant. Couchée sur le dos, elle ouvrit ses cuisses et plongea un doigt dans sa chatte. Son ventre s’embrasa. De sa main libre, Amélie se mit à pétrir ses seins, insistant sur les tétons très durs. Mais elle n’avait pas envie de jouir seule. Elle se releva et rejoignit la maison. Dans la salle de bains, elle ouvrit les robinets de la baignoire. Pendant que l’eau coulait, elle s’observa dans le miroir. Elle se trouva belle malgré la fatigue de la nuit. Elle se retourna et examina longuement son dos et son cul. Elle se pencha en avant et ouvrit ses fesses en grand, cherchant à voir si sa chatte gardait les stigmates de ses ébats nocturnes. A part sa vulve qui était plus rose que d’habitude, rien ne laissait deviner les outrances auxquelles elle s’était livrée.

Elle entra dans l’eau et s’étendit confortablement dans la baignoire. Les yeux fermés, elle se laissa sombrer dans un bien-être vaporeux. Elle faillit s’endormir et dut se forcer à se savonner sur tout le corps. Elle sortit de l’eau et s’enroula dans une grande serviette. Dans le jardin, elle s’étendit sur une chaise longue et se laissa sécher au soleil. Elle commençait à s’assoupir, anesthésiée par la chaleur d’été. Elle fut tirée de sa torpeur par la sonnerie de son téléphone portable. Elle répondit et fut agréablement surprise de reconnaître la voix du jeune artiste rencontré quelques jours plus tôt dans une galerie de peinture.

— Où es-tu ? fit le garçon. Est-ce que je peux venir te voir ?

— Oui, avec plaisir ! Viens !

En deux mots, elle lui expliqua la route à prendre.

— Tu ne peux pas te tromper : ma maison est la première en entrant dans le village.

Avant de raccrocher, elle ajouta :

— Au fait, je ne sais toujours pas ton nom.

— Jérôme.

Amélie était ravie à l’idée de revoir son amant d’un jour. En chantonnant, elle entra dans la maison et gagna sa chambre. Elle jeta sa serviette sur le lit et se planta nue devant l’armoire. Elle choisit une robe légère qui découvrait ses jambes à mi-cuisses. Elle décida de ne pas mettre de soutien-gorge mais elle enfila sous sa robe un string de coton blanc. Après avoir chaussé des sandales légères, elle se rendit dans la cuisine pour préparer des rafraîchissements. Emportant deux verres sur un plateau, elle s’installa sur la terrasse. Elle se sentait impatiente de revoir le peintre. Comme elle trouvait le temps long, elle commença à siroter son verre. Le garçon arriva alors qu’elle reposait le récipient vide. Jérôme l’embrassa sur les deux joues. Amélie le trouva plus beau que dans ses souvenirs. Très souriant, le garçon s’extasiait sur la maison et la campagne environnante.

— C’est très joli ici. J’aimerais vivre dans un endroit exactement comme celui-ci.

Ravie, Amélie proposa de lui faire visiter les lieux. Elle lui montra d’abord le jardin que Jérôme trouva merveilleux.

— Toutes ces fleurs, ces arbres… C’est magnifique !

Puis ils entrèrent dans la maison. Le jeune homme admira les poutres centenaires.

— C’est une maison très rustique, dit Amélie, mais je l’aime telle que ma grand-mère me l’a léguée. Pour rien au monde, je ne voudrais y faire des travaux.

— Ne touche à rien surtout, elle est parfaite.

Il ne restait plus que la chambre à visiter. Amélie y entraîna le peintre qui la suivit jusqu’au pied du lit.

— Qu’est-ce que tu attends ? soupira la jeune fille. Embrasse-moi !

Ils roulèrent sur le matelas et s’enlacèrent. Leurs bouches se joignirent et leurs langues se mirent à lutter sauvagement. Très excitée, Amélie mordit les lèvres du garçon jusqu’au sang. Elle aimait le goût de cette bouche mâle et fraîche. Pendant qu’elle embrassait le jeune artiste, ses mains ne restaient pas inactives. Ses doigts s’énervaient sur la braguette d’un jean trop moulant.

— Ta queue, donne-moi ta queue ! Je la veux !

Jérôme la repoussa et arracha ses vêtements. Amélie en fit autant et, nus, ils s’étreignirent de plus belle. Pendant qu’ils s’embrassaient à pleine bouche, Amélie branlait doucement le garçon. Jérôme bandait à tout casser et la vigueur de sa queue rendait Amélie folle de désir. Elle mit fin à leur baiser en se ruant sur le ventre du garçon.

— Ah, ta queue ! Qu’elle est belle !

Elle prit l’engin entre ses doigts et le goba tout entier. La tête renversée, le garçon lâcha un soupir de contentement.

— Oui !

Il attrapa la jeune fille par les hanches et l’attira contre sa bouche. A califourchon sur son visage, Amélie sentit sa langue s’enfoncer dans sa fente. Son ventre s’enflamma comme de l’amadou. Un plaisir foudroyant montait de ses entrailles et fusait dans chacune de ses extrémités. Elle réussit à se contrôler et se concentra sur les caresses qu’elle délivrait à Jérôme. Elle faisait glisser lentement ses lèvres sur la bite plus dure que du bois. Sa langue tournait avec délice autour du gland tuméfié.

— Hmm, comme ta queue est bonne !

— Je n’en peux plus, soupira le peintre, je crois que je vais jouir.

— Pas encore !

Amélie se dégagea et enjamba le garçon. De la main, elle guida la queue jusqu’à l’entrée de sa chatte. En gémissant, elle s’enfonça lentement sur le glaive de chair.

— Oui !

Ses hanches partirent dans un mouvement saccadé tandis que le peintre lui prenait les seins. A chaque intrusion, Amélie sentait une boule de feu grossir dans son ventre. Liquéfiée, sa chatte fondait de plaisir et débordait de sève intime. Comme un forcené, Jérôme jetait ses hanches dans la bataille et ses coups dévastateurs mettaient le feu aux entrailles d’Amélie. La jeune fille se sentit submergée par les flots d’une lave irrésistible. Elle cria et précipita la course de ses hanches. Elle jouit tandis que la queue de Jérôme explosait dans son ventre. Vaincue, elle s’écroula sur le lit.

*  *  *

L’amour leur avait donné faim. Amélie improvisa un en-cas avec ce qu’elle avait trouvé dans le réfrigérateur. Sans même s’être habillés, les amants sortirent sur la terrasse pour manger au soleil. Amélie posa deux couverts sur la table et s’assit sur les genoux de Jérôme. Le garçon lui entoura la taille.

— Je suis heureux de t’avoir revue.

Machinalement, Jérôme avait pris un sein d’Amélie au creux dans sa paume. Mais en cet instant, la jeune fille avait plus envie de nourritures terrestres que de caresses.

— J’ai faim, dit-elle en s’attaquant à un énorme sandwich.

Le soleil était haut dans le ciel, il devait être plus de midi. Pas un nuage n’encombrait le ciel et la campagne environnante semblait écrasée de chaleur. En croquant dans son pain, Amélie faisait tomber des miettes sur les cuisses du garçon. Cela les fit rire plus que de raison. Par jeu, Jérôme attrapa deux tranches de jambon et les plaqua sur la poitrine de la jolie blonde. Avec ses dents, il pratiqua deux trous à l’endroit des tétons.

— Voilà un soutien-gorge qui n’est pas commun !

En riant, Amélie trempa les doigts dans le bocal à cornichons et planta un légume dans chaque oreille du peintre.

— Et toi ! Te voilà beau, mon pauvre garçon !

Le jeu se mit à dégénérer. Les épaules et les seins d’Amélie se retrouvèrent maculés de crème fraîche que Jérôme s’empressa de recueillir au creux de sa langue. Pour se venger, Amélie lui vida un pot de yaourt sur les couilles. Pour finir, le peintre éplucha une banane et força la jeune fille à ouvrir ses jambes.

— Non ! cria Amélie.

Mais elle ne faisait rien pour empêcher le garçon d’accomplir son forfait. Jérôme planta le fruit entre ses cuisses et la banane s’enfonça dans sa chatte. Le fruit se brisa mais Jérôme réussit à en récupérer les morceaux. Avec des mines exagérément satisfaites, il avala la partie qui avait forcé la vulve d’Amélie.

— Délicieux !

— Idiot ! fit Amélie en se tordant de rire.

Elle partit vers la salle de bains et ouvrit les robinets de la baignoire. Jérôme la rejoignit alors qu’elle entrait dans son bain.

— Tu as encore du yaourt sur les couilles, se moqua Amélie.

— Tu n’as qu’à les lécher.

C’est ce que fit la jeune fille après que le garçon se fut planté devant la baignoire. Sa langue se mit en chasse de la moindre parcelle de lait caillé.

— Il en reste encore un peu par ici, fit Jérôme en pointant l’extrémité de sa queue.

— Canaille !

Il entra dans l’eau et s’assit au fond de la baignoire.

— Veux-tu que je te lave ?

Amélie accepta. Elle se leva et Jérôme commença par lui savonner les jambes. Il remonta jusqu’aux cuisses, insistant sur l’intérieur des membres dont il trouvait la peau particulièrement douce. Lorsque la savonnette atteignit sa chatte, Amélie ouvrit les jambes pour faciliter l’entreprise du garçon. Consciencieusement, Jérôme passa le savon le long de la fente imberbe. Il poussa une incursion entre les fesses et s’attarda sur l’anus. Un de ses doigts força le sphincter d’Amélie et s’enfonça un peu plus loin que le nécessitait un simple savonnage. La jeune fille se retourna et s’agenouilla dans l’eau.

— Savonne-moi le dos à présent.

Le garçon s’exécuta consciencieusement. Ses gestes étaient doux et caressants. Il s’attarda sur la peau rosie par la chaleur du bain. Pour finir, il contourna les épaules d’Amélie et attrapa ses seins à pleines mains.

— J’avais dit le dos ! s’amusa la jolie blonde.

Elle se dégagea et décréta :

— A moi de te laver maintenant.

Jérôme se mit debout dans la baignoire. Armée de la savonnette, Amélie s’attaqua à ses parties intimes. Avec délicatesse, elle caressa les couilles et fit glisser ses doigts sur le braquemart couvert de mousse. La queue du garçon commençait à durcir.

— Mais tu bandes !

— Que veux-tu ! Je ne suis qu’un homme !

A l’aide d’une éponge, Amélie débarrassa le sexe de Jérôme de la dernière trace de mousse. Quand ce fut fait, elle prit l’engin entre deux doigts et le branla énergiquement. Cette fois, le garçon bandait pour de bon. Amélie avança les lèvres et les referma sur la pointe du gland. Sa langue se mit à papillonner autour de la chair douce.

— Hmm, c’est bon ! grogna le peintre.

La jeune fille avala le membre entier. Le gland buta contre le fond de sa gorge. Amélie aimait cette chose qu’elle sentait vivre dans sa bouche. Les lèvres en cœur, elle amorça un mouvement de balancier. La queue du garçon entrait puis sortait de sa bouche luisante de salive. Jérôme posa une main sur la tête de la jeune fille pour lui indiquer le rythme qu’il souhaitait. Amélie se laissait guider et ajustait son allure aux indications qu’elle recevait du garçon. Une impulsion lui signalait quand elle devait ralentir, une autre lui ordonnait d’accélérer. La tête renversée en arrière, le peintre gardait les yeux fermés et gémissait doucement.

— Oui, encore ! C’est bon !

Amélie avança les doigts et les referma sur la queue mouillée de salive. Sa main s’unit à ses lèvres pour mener le garçon au plaisir. Les doigts de Jérôme accentuèrent leur pression sur sa tête et la jeune fille activa ses mouvements. Ses lèvres coulissaient à toute vitesse et elle sentait l’engin frémir dans sa bouche. Elle savait que l’extase était proche.

— Oui ! cria Jérôme.

Sa bite semblait grossir démesurément dans la bouche d’Amélie. Elle explosa brutalement. La jeune fille se recula et reçut le premier jet de sperme sur son visage. Elle guida les gerbes suivantes vers ses joues, son front, ses lèvres… La face maculée, elle rit :

— Il paraît que c’est excellent pour la peau.

Elle laissa la queue de Jérôme se vider entièrement. Vaincu, le garçon se laissa retomber dans l’eau tandis qu’Amélie se rinçait le visage.

— Si nous allions faire une petite sieste ? fit-elle en finissant de se nettoyer.

Ils sortirent du bain et se séchèrent à la hâte. Amélie courut vers la chambre, talonnée par Jérôme. Elle se jeta sur le lit.

— Tu as vraiment envie de dormir ? s’étonna le garçon.

— J’ai surtout envie que tu me rendes la politesse, répondit-elle en ouvrant ses cuisses.

— Ah, je vois !

Il se glissa sur le matelas et rampa jusqu’à son ventre. Il avança un doigt et le posa au centre de la vulve.

— Tu mouilles, petite salope !

— Oui, je meurs d’envie que tu me lèches.

Le garçon enfouit sa tête entre les cuisses d’Amélie. La pointe de sa langue trouva le clitoris et se mit à l’agacer par petites touches. A l’aide d’un doigt, Jérôme tira sur le haut de la vulve pour mieux découvrir le bourgeon. Sa langue se fit plus précise.

— Oui ! gémit Amélie.

Elle attrapa les cheveux du peintre pour attirer sa bouche tout contre son sexe.

— Bouffe ma chatte ! Mieux que ça ! Mange-la !

Le garçon n’eut d’autre choix que de faire passer sa langue le long de la fente béante. Sa bouche s’emplit du goût piquant du sexe d’Amélie. « Cette garce est très excitée ! » se dit-il, ravi. Consciencieusement, il se mit à lécher l’intérieur de la vulve en feu. Par intermittence, il enfonçait sa langue loin dans le vagin d’Amélie. La jolie blonde laissait échapper des cris pathétiques. Une ivresse terrible mettait son corps en joie, son ventre fondait de plaisir et menaçait d’exploser dans un extraordinaire bouquet de feu d’artifice. Elle prit ses seins à pleines mains et se mit à les malaxer durement. Ses doigts pinçaient sans douceur ses tétons durcis. A son insu, ses hanches roulaient dans un irrésistible mouvement de houle. La langue du garçon avait adopté un rythme régulier, d’une efficacité redoutable. Lorsque sa bouche se posa sur l’anus d’Amélie, celle-ci sut qu’elle ne pourrait résister à l’extase. Ses jambes se raidirent, ses talons se mirent à labourer le dos du garçon. Elle hurla et sentit une boule de feu débouler depuis son ventre et percer son corps entier. Une gerbe fantastique explosa dans sa tête.

— Oui ! Ah ! Je jouis !

Elle mit longtemps à reprendre ses esprits mais elle s’apaisa peu à peu. Lorsqu’elle rouvrit les yeux, elle vit le garçon dressé sur le lit, les yeux injectés de sang et le sexe affligé d’une terrible érection. Sans un mot, il l’attrapa par les hanches et la força à se retourner. Malgré elle, Amélie se retrouva à genoux, la tête enfouie dans l’oreiller et la croupe en l’air. Le peintre grogna d’une voix rauque :

— Ah ton cul ! Tu sais que je vais t’enculer, petite salope ?

Amélie ferma les yeux et attendit l’outrage. Les doigts du garçon fouillaient la raie de ses fesses et elle sentit une chose dure appuyer contre son sphincter. Ses muscles cédèrent sous la pression et ses entrailles accueillirent le membre du garçon.

— Oui, enfonce ta queue ! Encule-moi !

Jérôme semblait très excité. Ses hanches partirent dans un mouvement sec et puissant. La douleur se mêlait au plaisir dans le ventre d’Amélie. La queue du garçon était longue et s’enfonçait loin dans ses entrailles. Mais son désir était le plus fort et elle réclamait davantage de force dans l’assaut.

— Oui ! Encore ! Encule-moi fort !

La queue de Jérôme disparaissait puis ressurgissait d’entre les fesses d’Amélie. Tel un piston bien huilé, le membre allait et venait à une vitesse folle. Encouragé par les cris de sa compagne, le garçon s’accrocha à ses hanches et ses ongles s’enfoncèrent dans la peau tendre. Amélie ne sentait pas la douleur. Totalement soumise à cet homme qui la défonçait, elle se laissait submerger par le plaisir qui déboulait par vagues depuis ses entrailles. Elle cria lorsqu’elle sentit la bite de Jérôme gicler dans son ventre. Pour faire venir sa jouissance, elle porta une main entre ses cuisses et se mit à malmener son clitoris du bout de l’ongle. Elle jouit tandis que la queue du garçon finissait de se vider en longs jets brûlants.

*  *  *

En fin d’après-midi, ils décidèrent de faire une promenade dans la campagne. Ils sortirent par le jardin et prirent la direction des champs. Enthousiasmé par la lumière du jour tombant, Jérôme avait pris son carnet à croquis. Le jeune artiste voulait immortaliser sur le papier la beauté des paysages morvandeaux. Ils s’enfoncèrent loin dans les prés, se dirigeant vers la ligne sombre de la forêt de Béreuil. En chemin, ils traversèrent un champ de marguerites. Emerveillée par la beauté du lieu, Amélie se mit à courir au milieu des fleurs. Son corps souple volait au-dessus des herbes et sa jupette ondoyait autour de ses cuisses, laissant le temps d’une seconde apparaître le triangle blanc de sa culotte. Ravi, Jérôme sortit son carnet à dessins. En quelques coups de crayon, il croqua la silhouette d’Amélie virevoltant parmi les fleurs. Revenant dans sa direction en courant, la jolie blonde fit passer sa robe par dessus sa tête et la jeta au loin. Riant comme une folle, elle apparut en string et soutien-gorge.

— Tu ne préfères pas me dessiner comme ça ?

— Si, bien sûr.

— Et comme ça ?

Les sous-vêtements rejoignirent la robe au milieu des herbes. Toute nue parmi les fleurs, Amélie reprit sa course. En riant, Jérôme esquissa rapidement la scène insolite. Amélie approcha pour juger du résultat.

— Montre-moi ce que tu as dessiné.

— Tu aimes ?

— Oui, pas mal du tout.

Elle repartit en courant. Sans se retourner, elle cria :

— Tu ne viens pas ?

Jérôme jeta son carnet et la rejoignit au milieu du champ.

— Déshabille-toi aussi.

Le garçon fit voler ses vêtements par dessus les herbes. Nu, il poursuivit Amélie. Son sexe tressautait sur ses cuisses et il dut le contenir dans ses mains. La jeune fille se moqua :

— Embarrassé par ton service trois pièces ?

Il se jeta sur elle et la fit rouler dans la verdure. Amélie se retrouva coincée sous le corps musclé de Jérôme. Contre sa peau nue, elle sentait la fraîcheur des herbes écrasées. L’odeur entêtante des marguerites lui tournait la tête. Le garçon colla sa bouche sur la sienne et l’embrassa sauvagement. Contre ses cuisses, Amélie sentait frissonner la queue du garçon.

— Où veux-tu en venir exactement ? dit-elle en riant.

— Devine !

Les doigts de Jérôme fouillaient le bas de son ventre. De bonne grâce, Amélie s’ouvrit en grand. Elle savait que sa chatte était trempée et que le garçon n’aurait aucun mal à la pénétrer. Elle ferma les yeux et gémit :

— Oui, viens ! Baise-moi !

Jérôme s’introduisit d’un coup.

— Han !

Galant, il se souleva sur les bras pour ne pas peser sur le corps d’Amélie. Il mit ses hanches en branle et entama un mouvement puissant. Enivrée par les senteurs végétales, la jeune fille perdit la tête instantanément. Un plaisir irrésistible lui tordait le ventre et la faisait crier sans qu’elle n’y puisse rien. Comme dans un rêve, elle s’entendait hurler et se demandait d’où provenaient ces cris.

— Oui ! Oui ! Oh oui !

Elle jouit presque tout de suite alors que Jérôme venait à peine de se mettre en mouvement. Elle se remit vite de son orgasme brutal et se concentra sur le plaisir du garçon. Elle voulait que pour Jérôme aussi leur coït bucolique soit une joie immense. Elle se mit à analyser froidement les signes qu’elle lisait sur le visage du garçon. Selon qu’elle y devenait de l’impatience ou au contraire de la retenue, elle modulait les contractions de son vagin. Avec toute l’adresse qu’elle devait à son expérience, elle agissait sur la pression exercée par son périnée.

— Comment fais-tu cela ? gémit le garçon ?

— De quoi parles-tu ?

— Ton vagin… Comment fais-tu ? Ah, c’est délicieux !

— C’est mon secret.

Mais Jérôme ne l’entendait plus. Il se raidit et s’immobilisa, planté loin dans son ventre. Il cria et sa queue se vida en flots puissants. Amélie ne perdit pas une seule des marques de plaisir que trahissait son visage. Elle se sentit fière du pouvoir qu’elle possédait sur ses amants.

Plus tard, le garçon se dégagea et se coucha à ses côtés. Parce qu’elle commençait à avoir un peu froid, Amélie s’étendit sur lui. Son dos était marbré d’empreintes de fleurs écrasées que Jérôme suivait négligemment du bout des doigts. La tête posée sur sa poitrine, Amélie se mit à chantonner :

— Colchiques dans les prés, fleurissent, fleurissent, colchiques dans les prés, c’est la fin de l’été.

A quoi le garçon répondit sur le même air :

— Coïts dans les prés, je nique, tu niques, coïts dans les prés, c’est la fête aux nénés…

Le soleil disparut lentement sous l’horizon. Les oiseaux s’étaient arrêtés de chanter et les premiers grillons se préparaient à leur sérénade nocturne. Jérôme chantonnait encore lorsque la nuit arriva.

— J’ai froid, dit Amélie en frissonnant, rentrons.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-758-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-403-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com